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Revolcón judicial para 
Celada, que pierde el 
pleito con Salinas

El Juzgado ha absuelto de todos 
los cargos al alcalde de Cabanillas, 
José García Salinas, en la 
denuncia que le interpuso el PP 
por injurias y calumnias (Pág. 18)

Román puede 
ponerse un nuevo 
sueldo de hasta 
75.000 euros (Pág.13)

Pedro Sánchez se compromete 
a reindustrializar Guadalajara
El PSOE propone crear empleo y reforzar servicios públicos (págs. 10-1 1 )

La gran mentira del Gobierno de Rajoy: 
tenemos tanto paro como en 2011, 
con menos empleo y más pobreza
El milagro de la recuperación económi
ca se ha convertido en la gran mentira 
del Gobierno de Rajoy. Los datos son 
tozudos. La destrucción de empleo y

la precarización del mercado de traba
jo multiplican el número de pobres en 
nuestro país, donde se ha desmantela
do el estado de bienestar. (Págs.2-5)

Se retoman las 
obras del Hospital 
y del Centro 
de Salud de
A z u q u e c a  (Págs. 8-9)
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Esta imagen de la precampaña de 2011, con Rajoy posando frente a una oficina de empleo no se le olvidará fácilmente ni a los parados que estaban allí, ni a muchos otros miles en toda España.

La gran mentira de la creación de empleo
El PP basa su estrategia electoral en una recuperación económica ficticia y una creación 

de empleo falaz, después de haber elevado el paro en 2013 hasta niveles inéditos

Uno de los ejes que vertebran el dis
curso electoral del PP es que el Go
bierno de Mariano Rajoy ha sacado a 
España de la crisis. El presidente del 
Gobierno se escuda en las grandes 
cifras macroeconómicas para repetir 
machaconamente que con él la econo
mía española ha empezado a crecer y 
crear empleo, que en suma es lo que 
"les importa a los españoles".

Rajoy presume, además, de "no ha
ber dejado a nadie en el camino" en 
estos años con recortes sociales por

doquier. Sin embargo, las estadísticas 
que pueden obtenerse de los propios 
datos oficiales nos ofrecen una reali
dad totalmente opuesta que sale a la 
luz simplemente con compararlos en 
una serie histórica y sin coger cifras 
sueltas a conveniencia, como acos
tumbra a hacer el Gobierno en una ce
remonia de desconcierto vergonzante 
para unos dirigentes mínimaente res
ponsables.

La realidad es tozuda. Rajoy deja una 
España maltrecha: pese al crecimiento

económico de los dos últimos años, la 
pobreza y la desigualdad han aumen
tado a lo largo de la legislatura. Las es
tadísticas reflejan que aunque se haya 
creado empleo -precario y mal pagado 
en su mayoría- y aunque el PIB crezca, 
cogiendo como referencia la situación 
catastrófica a la que el propio PP nos 
arrastró en 2013, dos años después de 
que llegara al Gobierno, muchísimas 
personas se han quedado en la cuneta.

Parece que la macabra estrategia se 
haya basado en llevar el país y a su po

blación al extremo de la extenuación, 
vapuleado, para que después aca
be aceptando cualquier mejoría, por 
pobre e insuficiente que sea. Valgan 
algunos ejemplos: cada vez hay más 
pobres; la renta media por persona ha 
bajado y por tanto, cada vez hay más 
gente a la que le cuesta llegar a final 
de mes o simplemente pagar la cale
facción de su casa. Y a todo ello hay 
que sumar los recortes en el Estado de 
bienestar encargado de proteger a los 
ciudadanos. Aquí, algunos datos.

Después de 4 años, tanto paro como en 2011, pero menos empleo
Cuando estaba en la oposición, Mariano Rajoy se pasó 
la legislatura prometiendo poco menos que el pleno 
empleo. El ahora Presidente llegó a decir que con él en 
el Gobierno el paro bajaría a la mitad, como si llegado 
él los problemas del país mágicamente desaparecieran. 
Sin embargo, a día de hoy hay menos gente traba
jando en España que hace cuatro años. En cuanto 
al paro, la legislatura termina con unas cifras similares a

las que había 2011, por lo que en España se ha reducido 
el desempleo destruyendo puestos de trabajo, razón de 
la que surje la emigración masiva que sufrimos.

Según la Encuesta de Población Activa (EPA) que pu
blica el INE cada tres meses, a 31 diciembre de 2011 en 
España trabajaban 18,15 millones de personas y a 30 
de septiembre de 2015 lo hacían 18,04 millones, en 
concreto 104.300 personas menos. Desde que el PP en

tró en el gobierno hay 436.500 parados menos, pero la 
población activa (personas en edad de trabajar que tie
nen un trabajo o lo buscan) ha descendido en 540.800 
personas. Si restamos las que han encontrado trabajo, 
el resto, son personas literalmente expulsadas del mer
cado laboral español. En España hay 104.300 empleos 
menos que en 2011, y si hay menos empleo, hay menos 
riqueza, menos bienestar.

Población ocupada (2007-2015)
Fuente: INE
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Porcentaje de trabajadores pobres
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Hay estadísticas que demuestran por sí mismas que la 
realidad social de España no es ese paraíso eco
nómico que trata de vender el Gobierno. Debajo de 
la realidad de pervivencia de la crisis que cualquier ciu
dadano percibe, contrariamente a lo que Rajoy pregona, 
hay miles de situaciones de extrema necesidad muchísi
mo más duras que, lejos de paliarse, sé incrementan. La 
falta de puestos de trabajo dignos y el desmantelamie'n-

to del estado del bienestar están cronificando la pobre
za que sufre un porcentaje de la población vergonzante 
para un país que se dice del primer mundo.

El crecimiento de la pobreza energética, sobre todo 
desde 2013, muestra que mucha gente se ha quedado 
en el camino. Que en 2014, el año de mayor crecimien
to del PIB desde 2007, un 11,1% de los ciudadanos no 
puedan permitirse usar la calefacción lo suficiente para

calentarse demuestra que la recuperación que vocea a 
los cuatro vientos el PP no ha llegado.

Es contradictorio que el aceleran económico de los 
dos últimos años haya coincidido en el tiempo con un 
aumento del número de ciudadanos en riesgo de 
pobreza. En 2014, un tercio de la población. Este 
dato desacredita no sólo el discurso de Rajoy sino inclu
so la esencia misma de su política económica.

820

Tener un trabajo, y ganar cada vez menos. En estos años Rajoy ha apostado 
sin tapujos por la devaluación salarial como vía para que nuestra economía gane 
competitividad, sin importarle condenar a los trabajadores a cobrar salarios bajos 
para maquillar estadísticas. Los datos de la Agencia Tributaria muestran el punto de 
inflexión en 2012: bajó abruptamente el salario medio y ya no ha dejado de hacerlo.

Salario medio anual en España
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La clase media desaparece, ahora aspirante al mileurismo. Otro dato 
que desmiente el triunfalismo del PP y del Gobierno es el de la renta media por 
persona, que entre 2009 y 2014 ha bajado en 1.000 euros al año. Quizás ninguna otra 
estadística refleje mejor los sacrificios de la sociedad española: la crisis se ha cebado 
sobre todo con las clases medias y bajas; ellas son las grandes perdedoras.

Renta media per cápita (por persona)
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Los parados, olvidados por el Gobierno, los grandes sacrificados de la crisis. Encontrar un trabajo y seguir siendo pobre. La importante recesión ha
Entre 2007 y 2013 se perdieron 3,6 millones de puestos de trabajo. A partir de 2014 dejado una herencia difícilmente aceptable: la bajada de salarios ha tenido como
empezó a crearse empleo, pero muchos no volverán a trabajar nunca. La tasa de co- consecuencia un importante aumento del porcentaje de trabajadores pobres entre
bertura del paro se ha reducido 18 puntos entre 2008 y 2015. Ahora solo el 54% de los 2011 y 2014. En España conseguir un trabajo ya no es garantía para nadie de que
parados recibe prestación, cuando al principio de la crisis la cobertura llegaba al 72%. vaya a escapar de la pobreza. Y eso lo saben casi uno de cada seis trabajadores.

Personas que no pueden calentar su casa adecuadamente

Las cifras de la vergüenza: un país con cada vez más pobres
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El plan de empleo de Page creará 
60.000 puestos de trabajo en dos años
Con la primera medida de choque, se contratará a 1.200 parados sin prestación en 
la provincia de Guadalajara, aunque Román solo pide 28 contratos para la capital

A la izquierda, el presidente de la Diputación de Guadalajara en la firma del plan de empleo.

La Diputación se adhiere en el 
último momento y a regañadientes
El equipo de Gobierno de la Diputación, del PP con el apoyo de Ciudadanos, también trató de 
boicotear el plan de empleo de la Junta y de disuadir a los ayuntamientos de participar en él. 
Sin embargo, la masiva respuesta de los municipios, incluidos los gobernados del PP, les hizo 
claudicar. En el último minuto, y a regañadientes, la Diputación de Guadalajara firmó su adhe
sión al plan, junto al resto de diputaciones de la región.

El Plan Extraordinario por el Empleo 
del Gobierno regional, que con una in
versión de 224 millones de euros pre
vé crear 60.000 empleos en dos años 
(6.000 en la provincia de Guadalajara), 
ha dado ya un paso decisivo para la 
contratación inminente de miles de 
parados de larga duración que no re
ciben ninguna prestación ni subsidio.

Esta medida de choque, que se de
sarrolla en colaboración con ayunta
mientos y diputaciones, ha tenido una 
repuesta masiva en la provincia de 
Guadalajara: el 82% de los municipios 
han presentado proyectos, lo que per
mitirá contratar a 1.200 personas en 
Guadalajara.

Las otras dos medidas del plan de 
Page son el fomento de la contratación 
a jóvenes, con subvenciones a empre
sas, que ya está en marcha, y una or
den para reinsertar en el mercado la
boral a parados mayores de 55 años, 
que se publicará en enero.

Román y 'Ahora Villanueva' dejan 
"tirados" a sus vecinos en paro 
El que no ha estado a la altura espera
da ha sido Román, quien desde el pri
mer momento mostró sus intenciones 
de boicotear el plan: el Ayuntamiento 
de Guadalajara, con 6.500 parados en 
la ciudad, de los que 2.800 no reciben 
prestación, solo ha presentado un 
proyecto para 28 contratos. Antes de 
presentar esta paupérrima solicitud, el 
PP y Ciudadanos rechazaron en el ple

no municipal una propuesta del PSOE 
para que Guadalajara capital tuviera 
350 contratos dentro del plan de em
pleo de la Junta.

Tampoco el equipo de Gobierno de

Villanueva de la Torre, de Ahora Villa- 
nueva, ha mostrado gran sensibilidad 
con los parados del municipio: al igual 
que Román, ha presentado un solo 
proyecto para hacer 5 contratos.

Azuqueca, Cabanillas y Marchamalo, 
los municipios que más contratarán
Román es el alcalde que da menos oportunidades a los parados en toda la región

En números absolutos, el Ayunta
miento de la provincia que más con
tratos ha solicitado en el Plan de Em
pleo es el de Azuqueca (PSOE), con 
181. Le siguen Cabanillas (PSOE) con 
46, Alovera (AA) con 35 y Marcha- 
malo (PSOE) con 31. Si el número de 
contrataciones se pone en relación 
al número de parados registrados 
y que no tienen prestación en cada 
localidad cuando se presentaron las 
solicitudes, Azuqueca también se si
túa en cabeza, seguido por Marcha- 
malo, Cabanillas,Yunquera y Alovera.

El alcalde de Guadalajara, Antonio 
Román, es el que menos oportunida
des dará a sus vecinos parados de la 
provincia y de toda la región. Los 28 
contratos que ha pedido son el 1% 
de los 2.800 parados sin prestación se compara con el resto de capitales Albacete, 934 contratos;Talavera, 551 ; 
que hay en la capital y el 0,4% del to- de la región y Talavera, los contratos Toledo, 400; Ciudad Real, 307; Cuenca, 
tal de desempleados de la ciudad. Si propuestos por Román son ridículos: 40; y Guadalajara, solo 28 contratos.

N2 CONTRATOS / 100 PARADOS SIN 
PRESTACIÓN
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Carta de un 
desempleado a 
Antonio Román

Señor Alcalde:

Me ha decepcionado usted. Cuando el otro 
día escuché en la radio que el ayuntamien
to de Guadalajara contratará solo a 28 
personas con un plan de empleo que en su 
mayor parte paga Castilla-La Mancha y que 
en otras localidades, mucho más pequeñas, 
va a dar trabajo a cientos de personas, no 
me lo podía creer. Me indigné. Sentí rabia e 
impotencia.

Probablemente usted, señor Alcalde, 
nunca ha pensado en quienes llevamos 
años sufriendo en la cola del paro. Con sus 
varias ocupaciones e ingresos, no tendrá 
usted tiempo de imaginar nuestra angustia. 
¿Sabe usted lo que es ver que la prestación 
del desempleo se acaba y no hay forma de 
encontrar trabajo? No, qué va a saber usted. 
Ni tampoco le preocupa.

Ha demostrado no tener la humanidad 
suficiente para pensar en lo que estamos 
pasando. En lo que está pasando mucha 
gente cuando no sabe qué podrá dar de co
mer mañana a sus hijos, cuando no puede 
poner la calefacción por no gastar lo que 
no tiene, cuando la pensión de los abuelos 
ya no se puede estirar más a mitad de mes, 
cuando se resignan a no poder comprar la 
medicina que les ha recetado el médico... 
Eso que otro señor de su posición y de su 
partido dijo en su día con desprecio que no 
era para tanto, que costaba lo mismo que 
cuatro cafés.

No le voy a pedir que se ponga en nuestro 
lugar, porque ya ha dejado claro que 
prefiere jugar a las polémicas políticas antes 
que ayudar a quienes lo necesitan. Pero sí 
le voy a decir que ese plan de empleo de 
Castilla-La Mancha nos dio esperanzas de 
poder salir de la desolación en que vivimos 
muchas personas y usted nos ha dejado 
en la estacada. Sin ningún remordimiento, 
por lo que le he oído decir. Además le 
recuerdo que el derecho al trabajo está en 
la Constitución y usted, que juró cumplir y 
hacer cumplir la Constitución, está faltando 
a su palabra al no ayudar a dar empleo a 
quien lo necesita.

Siento envidia de otros municipios que, 
con mucho menos presupuesto y con 
muchos menos parados, han pedido para 
sus vecinos desempleados el doble, el 
triple y hasta seis veces más contratos que 
usted. No habrá trabajo para todos los que 
lo necesitan, pero en esos pueblos cada 
persona desempleada tendrá muchas más 
oportunidades que en Guadalajara.

Esos alcaldes y alcaldesas sí miran por su 
pueblo y por su gente, no como usted. Se
guramente ninguno tenga sus ambiciones 
de política de salón, pero hoy pueden mirar 
a la cara a sus vecinos y dormir tranquilos. 
Usted, señor Román, ¿qué ve cuando se 
mira al espejo?

Juan Mateo Ruiz
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Reindustrializar Guadalajara, 
objetivo prioritario del PSOE
El PP lleva años impidiéndolo y ningún otro partido se ocupa de este 
tema en sus propuestas electorales para la provincia

Lo dijo Pedro Sánchez en Azuqueca el 
pasado mes de mayo. Lo repite la candi- 
data socialista al Congreso por Guada
lajara, Luz Rodríguez. Lo han propuesto 
insistentemente los parlamentarios na
cionales del PSOE durante los últimos 
cuatro años. Y, ahora, se plasma como 
compromiso electoral y objetivo priori
tario del PSOE si es elegido para gober
nar España: reindustrializar Guadalaja
ra para que nuestra provincia recupere 
la pujanza económica que ha perdido, 
con la consiguiente mejora del empleo 
y la calidad de vida de sus ciudadanos 
y la recuperación de una clase media 
fuerte, con lo que eso supone de avan
ce y cohesión social.

Este compromiso del PSOE con la 
provincia de Guadalajara contrasta 
con la actitud del resto de formaciones 
políticas que concurren a las próximas 
elecciones. A excepción de los socialis
tas, ningún otro partido político ni sus 
candidatos han dicho ni una palabra 
sobre la necesidad de recuperar el peso 
industrial de Guadalajara.

En el caso del PP, además de no decir 
nada sobre reindustrializar la provincia, 
sus diputados y senadores por Guada
lajara durante esta legislatura, han vo
tado en contra del Plan de Reindustria
lización del Corredor del Henares en la 
provincia de Guadalajara que el PSOE 
ha pedido en todos los Presupuestos

Una de tantas industrias cerradas en Guadalajara en ios últimos años.

Generales del Estado presentados por 
Rajoy. Y ello, a pesar de haber colocado 
Cospedal como presidente de la Socie
dad Española de Participaciones Indus
triales (SEPI), el cargo político mejor pa
gado de España, a Ramón Aguirre, que 
fue elegido diputado por Guadalajara.

Durante los cuatro años que se ha 
negado a Guadalajara un Plan de Rein
dustrialización, el PP sí ha impulsado 
planes de reindustrialización en el 
Corredor del Henares, pero solo para

Madrid, en Canarias, Lorca (Murcia, El 
Ferrol, la Bahía de Cádiz, el Campo de 
Gibraltar, la margen izquierda del Ner- 
vión (Vizcaya), en Teruel y en Soria. El 
Gobierno de Rajoy ha dispuesto de una 
partida de 409 millones de euros para 
estos planes de reindustrialización, de 
los que solo se ha gastado la mitad, 
pero a Guadalajara le han negado las 
ayudas que necesita la provincia para 
facilitar la llegada e implantación de 
nuevas industrias.

El paro en la industria 
de Guadalajara se 
ha triplicado en los 
últimos años
En los últimos años, entre EREs 
y cierres de empresas, el paro en 
sector industrial de Guadalajara se 
ha triplicado. En la lista de empre
sas que fueron relevantes y han 
cerrado figuran: Tecnimag, Carrier, 
Promek, Avicu, Hiecsa, Windhosel 
España, KC Dhil, Pavelg, Estructuras 
2000, Hispano Ferritas, Levantina 
de Granitos, Montajes Azudenses, 
Grupo Castilla, Progalsa, Hormipre- 
sa, Huprecesa o Aprodisfigu.

En su lugar queda un panorama 
de naves abandonadas. En el mejor 
de los casos, parte de la industria 
que en su momento generó empleo 
de calidad y una clase media amplia 
y sólida en Guadalajara, ha sido sus
tituida por empresas de logística.
El objetivo del PSOE es que el 
desaparecido tejido industrial de 
Guadalajara se recupere con em
presas punteras e innovadoras, de 
forma que la riqueza y los benefi
cios no se basen en la precarización 
de las condiciones laborales, como 
está ocurriendo ahora, sino en la 
fabricación de productos que ten
gan la calidad como principal valor 
añadido para intentar ganar cuotas 
en el mercado exterior.

Los municipios gobernados por el PSOE 
siguen desarrollando suelo industrial

La pérdida de tejido industrial no ha sido igual en todos los municipios del Co
rredor del Henares. En los pueblos con Gobierno municipal socialista, se sigue 
desarrollando suelo industrial y durante los últimos años se han implantado o 
ampliado empresas. Es el caso de Azuqueca de Henares, Marchamalo y Caba- 
nillas del Campo. Hace menos de un mes, tras celebrar Consejo de Gobierno en 
Azuqueca, Emiliano García-Page anunció un convenio con su Ayuntamiento 
para un nuevo desarrollo de polígono industrial.

El primer desarrollo industrial de la capital 
en 40 años, abortado por Román y Cospedal

Guadalajara capital no desarrolla suelo industrial desde los años 70 del pasado 
siglo. En la legislatura 2003-2007, los gobiernos municipal y regional del PSOE 
aprobaron un desarrollo de 1,5 millones de metros cuadrados en el Polígono del 
Ruiseñor. Al llegar Román a la Alcaldía en 2007, empezó a boicotear el proyecto, 
que abortó definitivamente en 2013 junto a Cospedal. Uno de los problemas 
que obstaculizaron el desarrollo fue la ocupación de un vial por un chalé de la 
familia del eurodiputado del PP Luis de Grandes, que Román no quiso resolver.

Planta industrial de BASF en Marchamalo.
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La incapacidad 
de Mariano Rajoy

No desaprovechar el voto
Cuando Mariano Rajoy fue elegido presi
dente del Gobierno había 4.422.359 para
dos en nuestro país. Al final de su mandato 
hay4.149.290 parados, solo 273.069 menos 
que en 2011, con el hándicap de que hay 
decenas de miles de afiliados menos a la 
Seguridad Social. Por si fuera poco, más de 
2,5 millones de parados no reciben ningu
na prestación. ¿Rajoy hubiera sido elegido 
presidente si durante la campaña de 2011 
hubiera dicho que se comprometía en cua
tro años a reducir el número de parados en 
poco más de 250.000 personas? Nunca lo 
sabremos. Lo que sí sabemos es que dijo 
que el paro disminuiría en un millón de 
personas y su compañero Esteban G.Pons 
se echó al monte y habló de tres millones 
y medio de parados menos y les creyeron. 
Insistimos, la realidad es que solo ha dismi
nuido el paro en 273.069 personas. ¿Para 
ese viaje son necesarias estas alforjas? No 
olvidemos que son unas alforjas muy pe
sadas, tanto que han dejado arriñonada a

nuestra sociedad. Alforjas llenas con una 
reforma laboral que ha dejado en precario 
a los trabajadores con unos contratos basu
ra por horas, con días alternos, con escasa 
continuidad y ha poblado nuestra sociedad 
de trabajadores pobres. Con unos recortes 
que han dejado la Sanidad y la Educación 
en unos mínimos muy peligrosos para el 
presente y el futuro de nuestra sociedad. 
Con una clase media tocada de muerte, con 
las familias con personas dependientes a su 
cargo abandonadas a su suerte, con miles 
de jóvenes sobradamente preparados te
niendo que abandonar el país para poder 
trabajar, etc, etc, etc... ¿Y todo este destro
zo no le va a costar caro al Partido Popular? 
¿El haber mentido, el no haber sido capaz y 
haber protagonizado el peor gobierno de la 
historia de la democracia en este país no va 
a suponer la defenestración política de Ma
riano Rajoy y de los que aquí en Guadalajara 
han defendido su forma de gobernar a capa 
y espada? Esperemos que haya justicia.

A pesar de la "cocina" de la encuesta 
del CIS, hay un dato revelador: siete de 
cada diez españoles quieren que el PP 
deje de gobernar España.

Ahora bien, la fragmentación del 
voto, especialmente en provincias 
como Guadalajara, puede hacer qúe 
Rajoy conserve en el Parlamento la 
mayoría que no tiene en la sociedad 
y siga cuatro años más arrasando el 
país. Para ello, contará sin duda con los 
diputados que pueda arañar Ciudada
nos. Este partido que, como bien sa
bemos en Guadalajara, cuando puede 
elegir siempre entrega los gobiernos 
al PP, es además tan de derechas como 
las huestes de Rajoy, pero con algo de 
cosmética.

Es más, por lo que se sabe de su 
programa electoral, Ciudadanos quie
re hacer aún más salvaje la reforma 
laboral del PP, con despido todavía 
más barato y sueldos aún más bajos. 
Quiere también ampliar los copagos 
sanitarios y subir aún más el IVA a los

productos básicos. O sea, más de lo 
mismo y peor.

Por otra parte están las opciones de 
izquierda. Aquí está la única posibili
dad de cambio real. Y esa, no nos en
gañemos, la representa el PSOE. Otras 
formaciones políticas, que en eleccio
nes locales y autonómicas pueden ob
tener una representación que le viene 
muy bien al panorama político, en las 
generales no tienen ninguna opción 
de sacar los escaños necesarios para 
acabar con las políticas de la derecha.

El PSOE, al que le avala su trayectoria 
como partido de Gobierno que ha traí
do todos los avances sociales a España 
-aunque en algunos momentos haya 
cometido errores que sus dirigentes 
han reconocido y se han comprometi
do a corregir-, es la única alternativa de 
cambio real en este momento. El único 
partido que puede sacar más votos y 
escaños que el PP. Si eres del 70% que 
quiere cambio, no desaproveches la 
oportunidad ni tu voto.

Para reír
"Me voy a ir 

porque estoy un 
poquillo cansao"

Mariano Rajoy
En uno de sus escaqueos para no 

responder preguntas. Es que estudiarse 
el Marca es agotador

Para llorar
Ciudadanos quiere 

acabar con las penas 
específicas por violencia 

de género

Programa electoral de C's
Aunque lo disfrazan con un 

eufemismo técnico

r  ... e ^ H o u m  eswa >
p/ze^UNTA 5H0£AVA...

... V AH0/KA CONTZKTACA 
CON LA H6#6N£TA ZBCJB1PA  
v UNA IféZ MA5H...

Aguirre, el PParaca rumboso

El número 2 del PP al Congreso por Guadalajara, Ra
món Aguirre, de profesión amigo de Cospedal, cunero 
y político mejor pagado del país, ha vuelto cuatro años 

después. Con el poderío que le da el sueldazo que le 
pagamos todos los españoles: ha invitado a comer, 

uno por uno, a todos los directores de medios de 
comunicación provinciales en el restaurante más caro 
y elitista de por aquí. Mientras, el número 3 diciendo 
que invertir dinero público en dar empleo a los para
dos es una "barbaridad". Si es que van de "sobraos".

C H A S C A M M I L I s O S  

El manidísimo enchufado

Que no le sacan ni con soplete. El marido de Gua- 
rinos, presidenta del PP, lleva cuatro años enchufado 
como asesor del subdelegado del Gobierno sin tener 
la titulación que antes se requería. El subdelegado 

dimitió al ser nombrado candidato al Senado y nadie 
le ha sustituido. Pero el asesor sigue, aunque no tiene 

a quien asesorar. Lo importante es que sigue cobrando 
dinero público sin saberse qué trabajo desempeña. Y 

así lleva 16 años, los mismos que su esposa, cobrando 
suculentos sueldos a costa del ciudadano.

Y sus aliados, C's, silbando

Claro, que tener sueldos públicos es cosa muy seria en la 
derecha. Ciudadanos, tres liberados con dos concejales 
en el Ayuntamiento de Guadalajara, pasó un mal trago 

cuando el pleno debatía la reprobación de Román por no 
publicar sus sueldos. Cada concejal de C's votó una cosa 
distinta. Al final, el vicealcalde, con su 20% de subida 
de sueldo gracias a C's, llamó a capítulo a uno de ellos. 
¿Estaría avisando que hay que hacer otro pleno p^ra 
poner sueldo a Román y ahí se pueden revisar otras 
liberaciones? C's no ha vuelto a votar distinto al PP.
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La dedicación de los Diputados de Guadalajara
Antonio
Román Jasanada
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Estos sencillos cuadros que ofrece el portal 
quehacenlosdiputados.net nos dan una ciara visión 
de cuál es la dedicación a su trabajo de nuestros 
representantes en el Congreso de los Diputados.
El portal computa los datos de actividad de cada 

uno de ellos dividiéndolos entre la presentación de 
Iniciativas Parlamentarias o el número de 
intervenciones en el Parlamento,
Llama profundamente la atención la vergonzante 

escasez de actividad de los dos parlamentarios 
populares después de 4 años, y él escándalo es aún 
mayor si lo comparamos con la actividad de la 
Diputada socialista, Magdalena Valerio.

Iniciativas Parlamentarlas

11 0 11
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Magdalena 
Valerlo Cordero
D!p‘«íKte por Guaoalajata 
cirupo p-viamentarlo socialista
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Diputados de cartón piedra 
solo al servicio de su partido
La labor de los diputados del PP por Guadalajara se ha limitado a votar 
a favor de lo marcado por su partido, convenga o no a nuestra provincia

Los diputados que elegimos en cada provincia tienen 
el mandato de representación de los intereses de los 
ciudadanos españoles, pero en especial de aquellos 
que les han colocado con sus votos en sus escaños del 
Congreso de los Diputados. Este principio básico de

nuestra democracia queda demasiado maltrecho a la 
hora de hacer balance de la labor de quienes nos repre
sentan en el PP, Antonio Román y Encarnación Jiménez, 
con una irrisoria actividad parlamentaria y varias vota
ciones negativas para el interés de los guadalajareños.

Román ya votó en 
contra cuando se 
pidió reanudar las 
obras del Hospital

El trágico historial que arroja la 
labor parlamentaria de los dos di
putados populares por Guadalajara 
en esta legislatura no es ni una cosa 
aislada ni tampoco nada nuevo.
En una provincia donde el PP ha 
tenido por norma colocar políticos 
sin ningún interés por esta tierra, 
tampoco nos ha ido mejor cuando 
han sido otros nacidos aquí los que 
han ocupado esos sillones.

Y si la trayectoria de Román en su 
labor como diputado puede resultar 
lamentable, no lo es menos su bre
ve paso por las Cortes de Castilla-La 
Mancha como diputado regional.
En los pocos meses que allí estuvo 
representando a los guadalajareños 
(hasta que le salió una oportunidad 
mejor pagada en Madrid), el señor 
Román entendió que el mejor modo 
de hacerlo era votando en contra de 
la propuesta presentada por el PSOE 
para que el Gobierno de Cospedal 
reanudara las obras del Hospital de 
Guadalajara que ya había parali
zado. El resto de la historia ya nos 
la conocemos, pero que mejor 
resumen que este para entenderla.

Se podría pensar que en Guadalajara 
estamos acostumbrados, a que políti
cos que no han tenido un mínimo in
terés por las necesidades de esta pro
vincia nos representen en el Congreso, 
pero desde luego esa no es razón para 
pensar que los guadalajareños nos 
vayamos a conformar con que esos si
llones los ocupen paisanos que, igual
mente, dejen de exigir en el Parlamen
to lo qué necesitan sus representados: 
los guadalajareños.

Eso es lo que po
demos apreciar que 
ha ocurrido con los 
dos representantes 
del PP en el Con
greso durante la le
gislatura que ahora w n — im— f m  

finaliza. La estancia 
allí de Antonio Román y Encarnación 
Jiménez, a su vez concejales en el 
ayuntamiento de la capital, apenas 
será recordada por nadie, básicamen
te porque el rastro de su labor parla
mentaria es casi inexitente, más aún si 
la comparamos con la activa labor de 
Magdalena Valerio, la diputada socia
lista. Incluso al contrario de lo que ca
bría esperar, los principales acuerdos 
en los que los dos diputados popula
res han influido en algo con respecto

Votaron en contra del 
Fondo de Cohesión 

Sanitario o atraer más 
industria al Corredor

a nuestra provincia ha sido para perju
dicar los intereses de sus ciudadanos.

Román, contra la sanidad universal 
La votación más relevante en este sen
tido fue la que protagonizaron los po
pulares contra la propuesta del PSOE 
para refinanciar el Fondo de Cohesión 
Sanitario, el cual aseguraba la atención 
de los pacientes en cualquier hospital 
del país sin costes añadidos. Román se 

ha llenado la boca 
alabando el actual 
Convenio Sanitario 
con Madrid, pero 
votó en contra del 
instrumento que 
garantizaba el Sis- 

■*■■■■■■■■■■ tema Nacional de 
Salud.

Pero este es solo un ejemplo. Tam
bién han votado varias veces en con
tra de las iniciativas del PSOE para 
atraer nuevas empresas a la provincia 
reindustrializando el Corredor del He
nares para generar empleo; contra las 
exigencias de que nos llegaran más 
Fondos Europeos en la lucha contra la 
despoblación; en contra de que se im
pida el fracking en nuestra tierra, pero 
sí apoyando la instalación de un alma
cén nuclear casi en nuestra puerta.

Román y otros cuatro díscolos pidieron 
la derogación de la ley del aborto
Ha pasado solo un año de esta imagen. Antonio Román y otros cuatro diputados 
populares, de los 185 que forman su grupo parlamentario, apoyados por cinco 
senadores del PP, se manifestaron pidiendo la derogación de la ley del aborto en 
protesta por la decisión de Rajoy de dar marcha atrás en la regresiva ley que en 
esta materia estaba planteando Gallardón, cuyo empecinamiento le acabó cos
tando el puesto. Cinco, de un total de 350 diputados, manifestándose para quitar 
a las mujeres su derecho a decidir sobre su embarazo. Lamentablemente esta es 
la acción más destacada de nuestro diputado en las Cortes en 4 años.
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El consejero de Sanidad, Jesús Fernández, ha visitado el centro de salud de Azuqueca para retomar el proyecto de rehabilitación y ponerlo en servicio.

Las obras del nuevo Hospital se 
reanudarán el próximo mes de mayo
El Gobierno socialista de García-Page retoma también el proyecto de reforma del 
Centro de Salud de Azuqueca, que paralizó el Gobierno de Cospedal
. El compromiso del Gobierno de García-Page con 
la sanidad pública de la provincia es rotundo. El 
Ejecutivo socialista ha fechado ya el reinicio de las 
obras de construcción del nuevo Hospital de Gua

dalajara para mayo. Y hace apenas una semana el 
consejero de Sanidad, Jesús Fernández, visitaba 
Azuqueca para conocer el estado de las instalacio
nes del antiguo centro de salud de la ciudad. Las

obras del segundo Centro de Salud de Azuqueca 
se retomarán en breve, después de que Cospedal 
intentara transferir la propiedad del edificio a la 
Seguridad Social para no acometer la reforma.

Las obras del nuevo Hospital de Gua
dalajara se reanudarán el próximo mes 
de mayo, según ha anunciado el presi
dente de Castilla-La Mancha, Emiliano 
García-Page. Los trabajos fueron pa
rados en julio de 2011, en una de las 
primeras decisiones que tomó María 
Dolores de Cospedal tras ser nombra
da presidenta de la región.
Desde entonces, no se ha colocado ni 
un solo ladrillo. Solo 
en vísperas de las 
pasadas elecciones 
municipales y auto
nómicas se adjudi
caron algunos tra
bajos, que tan solo 
afectaban a la zona mimmm m m m m m  
de aparcamiento.

Por eso, García-Page ha subrayado 
que el PP no dijo la verdad cuando 
anunció durante la pasada campaña 
electoral que reiniciaba las obras. "La 
única ventaja de entrar al Gobierno es 
que te enteras de las cosas, y cuando

Azuqueca es la única 
localidad de más de 20.000 
habitantes que no tiene 

desdoblada la zona de salud

ta de que mintieron a la gente. No rei- 
niciaron las obras. Iniciaron solo unas 
obras en el aparcamiento, que acaban 
este mes de diciembre", ha explicado.

Mientras tanto, la nueva dirección del 
centro sanitario ya ha empezado a to
mar medidas para revertir los recortes 
que ha sufrido en los últimos cuatro 
años. Así, han empezado a reducirse las 
listas de espera. Solo en el último mes 

han bajado más de 
un 16%: desde los 
12.755 pacientes 
que se registraban 
en octubre se ha 
pasado a 10.666 al 
acabar ei mes de no- 

b h m m b  viembre. El descenso 
se ha producido tan

to en el número de pacientes que espe
ran para operarse, como entre los que 
tienen pendientes consultas o pruebas 
diagnósticas.

Esta información puede ser consul
tada ahora por cualquier usuario en el

hemos entrado nos hemos dado cuen- Portal deTransparencia del Servicio de

Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), 
donde también están reflejados datos 
incluso más relevantes sobre la situa
ción de las listas de espera, como el 
tiempo medio de demora o el número 
de pacientes que hay en distintos tra
mos de espera. También se ha recupe
rado el histórico de las listas de espera 
desde el año 2003.

El Gobierno de Cospedal mantuvo 
durante más de un año un total apa
gón informativo sobre las listas de 
espera, eliminando cualquier infor
mación al respecto. Después, tan solo 
empezaron a reflejar la información 
mensual del número de pacientes en 
lista de espera, sin especificar tiempos 
de demora y eliminando cualquier re
ferencia anterior que permitiera com
parar la evolución.

Centro de Salud de Azuqueca
El consejero de Sanidad, Jesús Fernán
dez Sanz, ha reiterado que el segundo 
Centro de Salud de Azuqueca de Hena
res, paralizado durante los últimos cua

tro años, será una realidad a lo largo de 
esta legislatura. Fernández Sanz realizó 
estas declaraciones tras comprobar en 
una visita el actual estado del Centro de 
Salud, explicando que el Gobierno de 
Emiliano García-Page sí que lo termina
rá. El consejero de Sanidad ha señalado 
que Azuqueca es la única localidad con 
más de 20.000 habitantes de la región 
que no tiene un segundo Centro de 
Salud, recordando que, actualmente, 
la Atención Primaria se dispensa a los 
ciudadanos del municipio en el Centro 
de Especialidades, Diagnóstico y Trata
miento (C.E.D.T.).

"Es un Centro de Salud que va a des
doblar las tarjetas sanitarias, porque 
es necesario para esta población", ha 
asegurado el consejero, añadiendo 
que "se va a revivir el plan funcional 
para que se reactive la Sanidad no 
sólo de Azuqueca, sino también de la 
provincia de Guadalajara, que ha su
frido, al igual que el resto de la región, 
la paralización generalizada de infra
estructuras".
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El Gobierno del PP tiene abandonado 
un edificio de 7,3 millones de euros
La nueva sede de la Tesorería General de la Seguridad Social en 
Azuqueca de Henares lleva un año terminada y sin uso
El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, ha 
reclamado la apertura de la nueva sede de la Seguridad 
Social, "que lleva un año terminada y sin dar un servi
cio que en esta zona del Corredor es muy demandado 
por ciudadanos y empresarios". El regidor azudense ha

estado acompañado por la candidata socialista al Con
greso de los Diputados, Luz Rodríguez, quien ha asegu
rado que el Gobierno de Rajoy tiene "criando hierbas 
este edificio, en el que se han invertido más de 7 millo
nes de euros".

Representantes socialistas reclamando la apertura de las instalaciones en Azuqueca.

En opinión de la candidata socialista, 
el edificio no se ha abierto "por falta 
de voluntad política de servicio a la 
ciudadanía y a los empresarios" por 
parte del Gobierno del PP. José Luis 
Blanco ha denunciado que se trata de 
"una agresión injusta contra los dere
chos y las expectativas de los vecinos 
y los empresarios de la zona de Azu
queca". Desde el Ayuntamiento azu
dense se han dirigido al Gobierno de 
Rajoy en numerosas ocasiones solici
tando la puesta en funcionamiento 
de esta instalación. Nunca se ha obte
nido respuesta.

El proyecto comenzó a tramitar
se en 2007, las obras se iniciaron en 
2011 y finalizaron en 2014. "Desde 
que concluyeron las obras nadie del 
Gobierno de España se ha preocupa
do de estas instalaciones", ha denun
ciado el alcalde. Blanco ha indicado 
que considera una "grave irrespon
sabilidad" la actitud del Gobierno de 
Rajoy y se pregunta si es así como el 
Partido Popular piensa defender los 
intereses de las vecinas y de los veci-

Las principales fuerzas políticas que 
concurren a las elecciones del 20 de 
diciembre, a excepción del PP, han 
firmado un documento propuesto 
por la Plataforma en Defensa de la 
Sanidad Pública de Guadalajara para 
garantizar el mantenimiento, mejora 
y financiación mediante fondos de 
cohesión del convenio sanitario con 
Madrid. Representantes de PSOE, Ciu
dadanos, Podemos y Unidad Popular 
se han comprometido a asegurar la 
atención a pacientes de Guadalajara 
en los hospitales de la comunidad ve
cina cuando sea necesario, superan
do los desplazamientos de cientos de 
kilómetros hasta Ciudad Real, Toledo 
o Albacete, donde han tenido que ir 
durante los años de Gobierno del PP 
en Castilla-La Mancha. El texto pide 
también que"cese el alarmismo sobre 
situaciones, hoy irreales, de anulación 
del convenio sanitario".

Además, los firmantes han asumi
do también la necesidad de mejorar 
el actual acuerdo, firmado a última 
hora por Cospedal, que todos los 
presentes coincidieron en calificar de 
"insuficiente". En este sentido, uno de

nos de Azuqueca. El alcalde socialista 
ha apuntado que la apertura de estas 
instalaciones favorecería el trabajo 
que desde el Ayuntamiento se lleva a 
cabo para que "los empresarios conti
núen generando actividad económi
ca y empleo en la zona".

La candidata del PSOE por Guadala
jara ha puesto en valor el dinamismo

los aspectos fundamentes es "la recu
peración de los fondos de cohesión 
sanitaria para financiar este servicio, 
y que se han quedado sin dotación 
presupuestaria para 2016 por deci
sión del Gobierno central", según re
coge el texto.

Por su parte, la candidata del PSOE 
al Congreso de los Diputados, Luz Ro

de localidades del Corredor gober
nadas por alcaldes socialistas, como 
Azuqueca, Cabanillas o Marchamalo, 
frente a la capital, Guadalajara, donde 
el alcalde del PP, Antonio Román, "la 
ha convertido en una ciudad triste y 
sin dinamismo, con falta de suelo in
dustrial, falta de oportunidades y fal
ta de derechos".

dríguez, resumió así su posición tras 
firmar en nombre de este partido: 
"Estamos aquí para reafirmar el com
promiso de los socialistas con el con
venio sanitario para que los vecinos 
de Guadalajara puedan ser derivados 
a hospitales públicos de Madrid, pero 
eso sí, sin pagar dos veces por la sani
dad pública.

García-Page 
garantízala 
atención en 
hospitales de 
Madrid
Se compromete a acabar 
con el "turismo sanitario" 
que provocó Cospedal y 
mejorar el convenio con la 
comunidad vecina

Emiliano García-Page se ha compro
metido públicamente en Guadalaja
ra a garantizar que los pacientes de 
esta provincia sean atendidos en los 
hospitales de la Comunidad de Ma
drid siempre que sea necesario, al 
igual que ocurría hasta que el PP lle
gó al Gobierno regional. "Mientras yo 
sea presidente, cualquier ciudadano 
de Guadalajara va a tener acceso a la 
sanidad de Madrid. Sin duda alguna, 
que no hagan trampas, que no mien
tan", aseguró García-Page en referen
cia a la campaña desatada por el PP 
para crear una alarma injustificada.

En efecto, los responsables del PP 
de Guadalajara están poniendo ahora 
en cuestión el convenio sanitario des
pués de haber mantenido cuatro años 
de silencio total en los que el Gobierno 
de Cospedal ha obligado a los pacien
tes de Guadalajara a hacer "turismo 
sanitario" desplazándose cientos de 
kilómetros hasta Ciudad Real, Toledo 
o Albacete, mientras pasaban por la 
puerta de los hospitales madrileños, 
donde antes eran atendidos con nor
malidad. Solo a última hora, apenas 
un mes antes de las elecciones auto
nómicas, Cospedal llegó a un acuerdo 
con la Comunidad de Madrid, aunque 
en condiciones muy desfavorables 
para Castilla-La Mancha. De hecho, 
estableció un "repago" que conde
na a los vecinos de Guadalajara a ser 
los únicos de España que pagan con 
sus impuestos el Sistema Nacional de 
Salud y, además, su comunidad autó
noma tiene que volver a pagar cada 
vez que son atendidos en Madrid. Por 
eso, el Gobierno de García-Page se ha 
propuesto mejorar el actual convenio, 
con el compromiso claro de mante
nerlo como está mientras se alcanza 
ese objetivo.

Fondos de cohesión
Esta situación de agravio se produce 
después de que el Gobierno de Ma
riano Rajoy haya eliminado el fondo 
de cohesión sanitaria, destinado a 
compensar la atención a pacientes 
de otras comunidades. El candidato 
del PSOE a la Presidencia del Gobier
no, Pedro Sánchez, se comprometió 
a recuperarlo durante su última visi
ta a Guadalajara y, de hecho, es uno 
de los compromisos que aparece re
flejado en el programa electoral del 
PSOE para las elecciones generales.

Todos se comprometen con el convenio 
sanitario, a excepción del PP

Representantes de partidos que firmaron el compromiso por el convenio sanitario.
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"Si soy Presidente lo primero que 
haré será derogar la reforma laboral
El candidato socialista a la Presidencia del Gobierno marca las diferencias con el PP: 
"ellos se han dedicado a recortar, debilitar y privatizar nuestras conquistas de derechos"

Diputado por Madrid y antes concejal en el 
Ayuntamiento de la capital de España, a Pe
dro Sánchez la vocación socialista le viene 
de lejos. Heredó de su padre el interés por

los números y la militancia socialista, que 
practica desde 1993, dos años antes de que 
se licenciara en económicas, disciplina en la 
que se doctoró en 2012 por la Universidad

Camilo José Cela. Con experiencia en cuer
pos diplomáticos, fue jugador de baloncesto 
en el Estudiantes hasta los 21 años, y se con
fiesa seguidor del Atético de Madrid.

Durante el último año Pedro Sánchez 
ha venido dos veces a Guadalajara, y 
en las dos despertando un interés por 
encima del esperado. Sobre nuestra 
tierra y sus propuestas para el país nos 
habla en esta entrevista en exclusiva:

Si sale elegido presidente, cuál 
será su primera medida de acción 
de gobierno?
Hay muchas cuestiones urgentes, pero 
la primera que impulsaría sería la de
rogación de la reforma laboral y, en 
paralelo, la aprobación de un nuevo 
Estatuto de los Trabajadores que re
cupere los derechos perdidos, y sea 
la herramienta que necesitamos para 
combatir el paro y la pobreza laboral, 
el empleo sin derechos.

¿Y la segunda?
La segunda está conectada con la pri
mera y, al igual que ella, forma parte 
del conjunto de medidas orientadas 
a terminar con la pobreza infantil se
vera. El nuevo marco de relaciones 
laborales que configurará el nuevo 
Estatuto de los trabajadores es una 
pieza fundamental de ese conjunto de 
medidas.

La siguiente medida, será la puesta 
en marcha del ingreso mínimo vital, 
que incluirá una prestación nueva di
rigida a los hogares sin ingresos o en 
situación de necesidad, sea cual sea 
la causa, como prestación no contri
butiva de la Seguridad Social, que se 
complementará con el incremento de 
la cobertura de la prestación por cada 
hijo a cargo que se tenga.

¿Qué les diría a quienes piensan 
que votar al PP y al PSOE es la mis
ma cosa?
Que se equivocan. Nadie que haya se
guido la actividad política en nuestro 
país puede pensar esto. Los gobiernos 
socialistas contribuyeron a traer la de
mocracia, construyeron el Estado de 
bienestar, ampliaron derechos (de
pendencia, matrimonio entre perso
nas del mismo sexo...). Mientras que 
los gobiernos populares han recor
tado, privatizado y debilitado todas 
estas conquistas. Con la excusa de la 
crisis han dinamitado los pilares de 
nuestro estado de bienestar, atacando 
la Sanidad, la Educación, las Pensio
nes, los Servicios Sociales y la atención 
a la Dependencia.

Además, los gobiernos populares 
han estado presididos por la falta de

fundamentales, han creado empleo 
sin derechos y dejado sin protección a 
buena parte de la población. Por otro 
lado, su inmovilismo, que es especial
mente visible, y yo diría que grave, en 
relación con la cuestión catalana.

Usted ha dicho que Ciudadanos es 
un partido político de derechas. ¿En 
qué se fundamenta para decirlo? 
Sobre todo, me baso en su ideario y 
en su programa electoral, que no de
jan lugar a dudas: el contrato único, la 
reforma fiscal regresiva, su tratamien
to de la violencia de género... son

"Crearemos una nueva 
prestación para hogares 
sin ingresos, mayor por

cada hijo a cargo"

propios de un programa de derechas. 
Pero lo es también por su origen, mu
chos de sus líderes vienen del PP.

¿Votar a Ciudadanos el día 20 de 
diciembre es asegurar a Rajoy cua
tro años más en el gobierno?
Sin duda.

Si tuviera que convencer a un vo
tante de izquierdas para que votase 
al PSOE en lugar de a Ciudadanos, 
¿Qué le diría?
Que el PSOE representa la única alter
nativa de izquierdas sólida y responsa
ble, capaz de producir un cambio de 
progreso en este país.

En el debe del gobierno central 
con la provincia de Guadalajara hay 
algunos asuntos como la construc
ción del Parador de Turismo en Mo
lina de Aragón o las autorizaciones 
de fracking en este territorio. ¿Cuál 
es su postura al respecto?
El Gobiernó de Zapatero realizó un 
magnífico proyecto para la construc
ción de un Parador, de acuerdo con 
el Presidente Barreda. La llegada al 
poder del PP supuso la paralización y 
ahora parece que, en este año electo
ral, se ha retomado.

El compromiso del PSOE es claro. 
Apostamos por la construcción de un 
Parador competitivo en número de 
habitaciones e instalaciones. Quere
mos que sea un orgullo para Molina, 
que impulse el turismo en aquel mag
nífico entorno y contribuya a la lucha 
contra el despoblamiento.

Pedro Sánchez, en un acto de precampaña celebrado en Guadalajara.

. diálogo. Desde la crispación y la pinza 
en la época de Aznar, hasta el abso
lutismo de Rajoy, que ha gobernado 
solo y contra todos.

En consecuencia, se han encontrado 
en la calle la contestación de sindica
tos, las mareas y plataformas cívicas. Y 
en el Parlamento, la oposición llevada 
a cabo por los socialistas, la confronta
ción diaria, la presentación de miles de

enmiendas que ni se leían, demuestra 
que no somos lo mismo.

¿Cuál ha sido el principal error que 
ha cometido Mariano Rajoy en estos 
cuatro años de gobierno?
Gobernar de espaldas a la ciudada
nía, ignorar la realidad, la situación de 
miles, de millones de personas, y sin
gularmente, la de la infancia. Desde 
esta "ceguera" han recortado derechos

4
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Sánchez y García-Page charlan con uno de los asistentes al acto que celebraron conjuntamente en el CMI Eduardo Guitián.

"El Corredor del Henares es una zona prioritaria 
a la que atraeremos talento e /+D, desarrollo y 
diseño tecnológico para un empleo de calidad"

Respecto de la segunda cuestión, en 
el programa electoral del PSOE figura 
el compromiso de prohibir el empleo 
de las técnicas de fractura hidráulica 
(fracking). Existe una enorme y justi
ficada preocupación social y quiero 
aprovechar para manifestar mi apoyo 
a todas las plataformas surgidas de la 
sociedad civil que tanto han trabajado 
en esta legislatura para intentar fre
nar unas políticas que, precisamente, 
se han caracterizado por no tener en 
cuenta a la ciudadanía.

Diversas instituciones europeas han 
alertado sobre los efectos nocivos 
para la salud y el medio ambiente de 
la fractura hidráulica. Nuestra apuesta 
energética es claramente favorable a 
las energías renovables.

Guadalajara es una de las provin
cias de España en las que la despo
blación en el mundo rural es más 
cruel y sangrante. ¿Recogerá su 
programa alguna medida o algún 
plan para paliar la despoblación del 
mundo rural?
Esta es una cuestión que nos preocu
pa especialmente. Por ello nuestro 
programa lo aborda de manera trans
versal. En primer lugar, nos compro
metemos a impulsar la aplicación de 
la Ley para el desarrollo sostenible en 
el medio rural, para evitar su despo
blación, envejecimiento y desapari
ción, para permitir fijar población en el 
campo y la costa.

Impulsaremos medidas, contando 
con la participación social, encami
nadas a la utilización racional de los 
recursos naturales, la integración de 
todas las políticas sectoriales en un 
marco común, y la creación de activi
dad económica estable y sostenible.

Todo ello se completará con actua
ciones en diversos ámbitos, como el

Plan de Cooperación Territorial en 
apoyo a la escuela rural, que ya están 
practicando gobiernos autonómicos 
del PSOE como el de Castilla-La Man
cha, la Estrategia de la Discapacidad 
en el Medio Rural, la promoción del

envejecimiento activo en entornos 
rurales que incluya luchar contra la 
brecha digital, generalizar programas 
de teleasistencia y programas interac
tivos. Además, trabajaremos por un 
acceso universal a la banda ancha de

"El PSOE es el único que 
puede traer un cambio a 
nuestro país para lograr 
una sociedad más justa"

alta velocidad a precios asequibles en 
todo el territorio nacional, con especial 
atención a las zonas rurales.

Con la llegada de la crisis, la polí
tica de recortes del PP y el aumento 
del paro, el proceso de industriali
zación del Corredor del Henares se 
quedó estancado. ¿Está entre sus 
medidas acelerar de nuevo la rein
dustrialización en Guadalajara? 
Reivindicamos un esfuerzo público 
mayor en favor de políticas que impul
sen una reindustrialización de España, 
entendida en un sentido moderno que 
incorpore actividades económicas am
plias y procesos productivos basados 
en el impulso a la innovación tecnoló
gica, en la digitalización, en medidas 
que permitan hacer crecer el tamaño 
de nuestras empresas, que faciliten su 
financiación e internacionalización...

Para nosotros, reindustrializar es 
concentrar en las empresas todas las 
mejoras disponibles para que eleven 
su productividad y competitividad.

El Corredor del Henares es, desde 
luego, una de las zonas prioritarias. Im
pulsaremos su reindustrialización para 
atraer talento e l+D, desarrollo y dise
ño tecnológico y empleo de calidad.

¿Por qué razón cree usted que los 
guadalajareños y los españoles en 
general deberían votar al PSOE? 
Porque somos los únicos capaces de 
traer un cambio a nuestro país que nos 
permita recuperar los derechos con
quistados que nos ha quitado la dere
cha en los últimos cuatro años, y poder 
con ello seguir avanzando hacia una 
sociedad más justa e igualitaria.
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Luz Rodríguez, una 
luchadora por los 
derechos laborales
Luz Rodríguez, cabeza de lista del 
PSOE al congreso de los Diputados 
por Guadalajara es la cara del cam
bio que los socialistas quieren dar al 
mercado de trabajo y a las relaciones 
laborales. Esta doctora en Derecho y 
profesora universitaria es muy cono
cida en Guadalajara. Fue consejera de 
Empleo e Igualdad en el Gobierno de 
José María Barreda y posteriormente 
secretaria de Estado de Trabajo en el 
último año de gobierno de José Luis 
Rodríguez Zapatero. Es autora de 
varios artículos en revistas universi
tarias especializa
das. Trabajadora 
incansable por los 
derechos de las 
personas con de
pendencia, a ella 
se debe la elabo
ración y puesta en 
práctica de la Ley 
de Promoción de la Autonomía Per
sonal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia. Además, 
se ocupó del seguimiento de las me
didas políticas adoptadas en materia 
de lucha contra la violencia de género 
y fue la representante española en el 
Consejo de Administración del Insti-

"Ningún trabajador estará 
más de un año con un 

contrato temporal, vamos 
a acabar con esto"

Siempre al lado de los débiles, pe
leando por sus derechos, es ante todo 
una luchadora. La política la entiende 
como un medio para conseguir unos 
fines que incidan en el bienestar de 
las personas.

Su empeño y su cometido, si el 
PSOE gobierna España, será derogar 
la Reforma Laboral de Mariano Rajoy. 
No se cansa de decir que si gobierna, 
y si lo hace el PSOE ella tiene muchas 
papeletas para ser ministra, "ningún 
trabajador estará más de un año con 
un contrato temporal. La duración 

media de los con
tratos temporales 
es de 53 días y uno 
de cada cuatro 
contratos dura una 
semana. Es intole
rable. Vamos a aca
bar con esto". Entre 
sus obsesiones po

líticas hacer que en los ERE el despido 
sea la última opción. "Legislaremos 
para que el empresario pueda optar 
por bajar salarios, suspender contra
tos, reducir jornada, descuelgue sala
rial y como última posibilidad el des
pido". Lo dice con tanta convicción 
que nadie duda de que también lo

tuto Europeo de Igualdad de Género, hará, su pasado le avala.
Riansares Serrano, candidata del PSOE al Senado.

Riansares Serrano, la 
Cultura como salvación
Riansares Serrano lleva toda la vida 
ligada al mundo de la Cultura. Di
rectora del Archivo Histórico Provin
cial por oposición, ha sido delegada 
de Cultura de la Junta de Comuni
dades de Castilla La Mancha y una 
de las dinamizadoras del panorama 
cultural de Guadalajara. Reputada 
investigadora archivística con doce
nas de artículos y textos publicados

"Con políticas de 
izquierdas basadas en la 
solidaridad avanzaremos 
hacia una sociedad mejor"

en revistas especializadas, es una 
reconocida especialista en el papel 
que los archivos deben jugar en la 
difusión cultural. Sus aportaciones 
han sido fundamentales en el dise
ño del nuevo edificio del Archivo

Provincial, un edificio al servicio de 
los ciudadanos.
Comprometida con la sociedad de 
Guadalajara, encabeza la lista al Sena
do del Partido Socialista Obrero Espa
ñol porque está convencida de que es 
imprescindible un cambio radical en 
las políticas de Cultura, Educación y 
Sanidad para garantizar una sociedad 
mejor que la que ha protagonizado el 
Partido Popular tras cuatro años de 
gobierno en España y en Castilla La 
Mancha. Como funcionaría de alta 
responsabilidad ha asistido al dete
rioro de aquellos servicios que duran
te tantos años hemos levantado los 
trabajadores españoles desde la tran
sición hasta nuestros días. Riansares 
Serrano confía en recuperar el terreno 
perdido en estos años y apuesta "por 
el voto útil de la izquierda, canalizado 
en el PSOE, convencida de que con 
trabajo y dedicación, con políticas de 
izquierdas basadas en la imaginación 
y en la solidaridad, avanzaremos ha
cia una sociedad mejor y más justa".

Luz Rodríguez, candidata del PSOE al Congreso de los Diputados.
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Román puede ponerse un sueldo 
de hasta 75.000 euros como alcalde
Se preparó el terreno con el voto de Ciudadanos, a cambio de tres sueldos 
municipales para este grupo político, que tiene solo dos concejales

Antonio Román sabía en junio que su ambición de seguir 
como diputado nacional podía ser frustrada por su propio 
partido. Compatibilizando el sueldo de diputado con su 
ocupación particular en una clínica privada y dietas, ha 
venido embolsándose en torno a 110.000 euros anuales, 
según la declaración de bienes que presentó en 2011, úl-

Hasta el 20 de diciembre, Antonio Ro
mán seguirá cobrando sueldo de dipu
tado, pese a que desde el 26 de octubre, 
día en que se disolvieron las Cortes, ya 
no ejerce como tal.Tanto él como la otra 
diputada nacional del PP, que también 
es teniente de alcalde en Guadalajara, 
se han acogido a la llamada "paga de 
transición", que permite a los diputados 
seguir cobrando sin ir al Congreso hasta 
el día de las elecciones.

A partir de esa fecha, es previsible que 
ambos pasen a cobrar del Ayuntamien
to de Guadalajara. Para ello, Román de
berá fijar en los presupuestos el sueldo 
de cada uno de ellos y aprobar en pleno 
su nueva asignación económica.

Lo que ya hizo en junio, necesitando 
hasta tres plenos extraordinarios para 
ello, con sus correspondientes dietas, 
es elevar hasta 75.000 euros anuales el 
sueldo que podría ponerse como alcal
de. También subió un 20% el sueldo a su 
vicealcalde, Jaime Carnicero. Necesitó 
para aprobar estas subidas el voto de los 
concejales de Ciudadanos, que, con dos 
ediles, lograron a cambio tres sueldos 
del Ayuntamiento.

tima hasta el momento. Al dejar de ser diputado, como 
ocurrirá el 20 de diciembre, tendrá que ponerse sueldo 
del Ayuntamiento. Y así lo aprobó, con el apoyo de C's, de
jándose la posibilidad de cobrar hasta 75.000 euros. Esa 
cantidad, similar a su sueldo de diputado, es un 20% más 
de lo que cobró como alcalde en una etapa anterior.

Reunión a puerta cerrada entre Román, Carnicero y los dos concejales de Ciudadanos.

Posteriormente, de nuevo el PP y C's 
aprobaron permitir al portavoz de este 
grupo político y al vicealcalde ejercer 
actividades profesionales privadas, 
pese a cobrar sueldos íntegros por su
puesta dedicación exclusiva ál Ayun
tamiento. Un permiso que, previsible
mente, también concederán al propio 
alcalde cuando se ponga sueldo mu

nicipal, para que siga ejerciendo como 
médico en una clínica privada, activi
dad por la que percibió 30.000 euros 
el último año que publicó sus ingresos.

A todo esto, ni Román ni ninguno de 
los concejales del PP han presentado 
todavía su declaración de bienes en 
el Ayuntamiento, pese a que el pleno 
municipal se lo ha exigido ya dos veces.

Una empresa gestiona el 23% del 
presupuesto del Ayuntamiento
Aunque los tribunales han impedido que Román hiciera un"megacontrato", una 
misma empresa es adjudicataria de tres de los principales contratos municipales

Hace un mes, el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha (TSJ) aca
bó con la última esperanza de Román de 
sacar adelante un "megacontrato" por el 
que pretendía entregar a una sola em
presa la gestión de 11 servicios munici
pales, por un periodo de 20 años y por 
importe de 270 millones de euros. En el 
intento de entregar la gestión munici
pal a una empresa por varios mandatos, 
Román gastó 60.000 euros de todos los 
vecinos en pagar informes a dos consul
toras privadas de Madrid. Ahora, los ve
cinos pagarán varios miles de euros más, 
por las costas judiciales del proceso que 
inició el alcalde para tratar de salirse con 
la suya.

PSOE e IU frenaron las intenciones de 
Román en 2013 con un recurso ante el 
Tribunal Administrativo Central de Re

cursos Contractuales, del Ministerio de 
Hacienda, que ordenó anular el "mega
contrato". Sin embargó, el alcalde recu
rrió ante el TSJ, cuya reciente sentencia 
deja claro que lo que se proponía hacer 
el PP en el Ayuntamiento era ilegal.

Sin embargo, mientras ese proceso ju
dicial seguía su curso, Román y su equi
po de Gobierno han ido sacando a con
curso distintos contratos municipales, 
algunos de los cuales estaban incluidos 
en su fallido "megacontrato". Y ha ocurri
do que varios de esos servicios munici
pales, los más importantes por su coste 
para las arcas municipales, han sido ad
judicados a una sola empresa: Valoriza.

Ahora esa empresa gestiona aproxi
madamente la cuarta parte de los 62 
millones de euros de presupuesto anual 
que tiene el Ayuntamiento.

Valoriza, con la fórmula de la Unión 
Temporal de Empresas (UTE), es la ad
judicataria del servicio de Parques y Jar
dines, por el que el Ayuntamiento paga 
cada año 2,7 millones de euros; del ser
vicio de Limpieza Viaria y Basuras, con 
un presupuesto anual de 7,5 millones; 
y, desde que se privatizó en 2009, de la 
gestión del Agua y Alcantarillado, por la 
que los vecinos de Guadalajara pagan 
cada año 4 millones de euros.

Estas concesiones se han adjudicado, 
además, por largos periodos de tiempo, 
igual que se pretendía hacer con el "me
gacontrato": Limpieza Viaria y Basuras 
por un periodo de 17 años, por lo que 
el contrato acabará en el año 2032. El de 
Agua y Alcantarillado finalizará en 2024, 
al haberse adjudicado por un total de 25 
años, nada menos.

El alcalde no 
cumple con 
los bomberos 
y les denuncia 
por vía penal
Transcurrido mes y medio desde 
que el pleno del Ayuntamiento de 
Guadalajara aprobó por mayoría 
una moción con medidas concretas 
y plazos parí resolver el conflicto de 
los bomberos de la capital, Antonio 
Román sigue sin cumplir ni un solo 
punto de la resolución plenaria.

No solo eso. El equipo de Gobier
no de Román ha denunciado por 
vía penal a 26 de los poco más de 
40 efectivos con que cuenta actual
mente el servicio de bomberos de 
la capital. La denuncia fue firmada 
por el primo del alcalde, Armengol 
Engonga, y por el ex concejal Luis 
García, estando en funciones y tres 
días antes de cesar en sus responsa
bilidades municipales del anterior 
mandato. El primo de Román ahora 
es teniente de alcalde en el Ayunta
miento.

El conflicto de Román con los 
bomberos se alarga desde febrero 
de este año. La situación actual del 
servicio de extinción de incendios 
afecta a la seguridad de la ciudad y 
a la de los propios bomberos en el 
desempeño de su trabajo.

La solución y el mandato del ple
no que el alcalde se niega a cumplir 
pasa por recuperar un mínimo de
9 bomberos por turno (en la actua
lidad son 7), que debía ser de apli
cación inmediata tras la aprobación 
de la moción; por convocar las opo
siciones prometidas y presupuesta
das para elevar a 65 el número de 
efectivos del cuerpo, pero que no se 
han llevado a cabo; por garantizar a 
los bomberos un mínimo de forma
ción inicial y continuada, que ahora 
no se está haciendo; y por iniciar el 
procedimiento para permitir que los 
bomberos puedan acceder a la cate
goría funcionarial C-1, como están 
haciendo otros ayuntamientos.

Protesta de los bomberos de Guadalajara.
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Ciudadanos, seis meses de 
contradicciones en Guadalajara
La formación naranja navega en la indefinición en asuntos vitales para 
el desarrollo de la provincia como el trasvase o el convenio sanitario

Falta de coherencia política, nulos principios progra- la tarde lo contrario de lo que sus compañeros votaron 
máticos e indefinición constante son las señas de iden- por la mañana en Guadalajara. Sólo comparten un en
tidad de Ciudadanos en Guadalajara desde las eleccio- terio, el apoyo a los gobiernos de Diputación y el Ayun- 
nes de mayo. Un concejal de Azuqueca puede votar por tamiento de Guadalajara, ambos del PP.

Ciudadanos mantiene al Partido Popular en los principales 
gobiernos de la provincia, el de la Diputación Provincial y el 

del Ayuntamiento de Guadalajara

El mensaje de regeneración de Ciu
dadanos "hace aguas" en Guadala
jara. La formación de Albert Rivera 
ha permitido que el Partido Popular 
continuara gobernando en la Di
putación Provincial y en el Ayunta
miento de Guadalajara. Con su voto, 
los concejales de Ciudadanos han 
permitido, por ejemplo, que conti
nuara siendo diputado con respon
sabilidades de Gobierno el diputado 
de Atienza que lucía en su perfil de 
Facebook fotos haciendo el saludo 
fascista. Con el voto de Ciudadanos 
el concejal de Guadalajara Jaime 
Carnicero ha conseguido subirse el 
sueldo. Y sus acuerdos programá
ticos con el PP para mantener en la 
Alcaldía a Antonio Román han caído 
en saco roto.

Llegaron a las elecciones munici
pales dispuestos a negociar a dere
cha e izquierda, pero lo cierto es que 
su trayectoria solo ha servido para 
ayudar al Partido Popular a aferrar 
sus dos grandes feudos: la Diputa
ción Provincial, que según las malas 
lenguas sigue gobernando Ana Gua- 
rinos; y el Ayuntamiento de Guada
lajara, donde Alejandro Ruiz y Ángel 
Bachiller podrían convertirse en los 
cómplices necesarios para que An
tonio Román se ponga un sueldo

que bien pudiera alcanzar los 75.000 
euros anuales, ahora que ha sido 
desbancado de su escaño en el Conj 
greso de los Diputados.

Pura contradicción 
Pero lo que llama poderosamente la 
atención es su falta de coherencia po
lítica. Se han repetido situaciones a lo 
largo de estos meses que dan buena 
cuenta de la falta de principios pro
gramáticos que rige la labor de estos 
recién llegados a la política que se re
pliegan a los dictados del PP en la ma
yoría de instituciones. Así, uno de los 
concejales de Ciudadanos de Guada
lajara se abstiene en la moción para 
que Antonio Román publique su de
claración de bienes. Y los concejales

Su mensaje de 
regeneración hace aguas 
en sus acuerdos con el PP 

de Guadalajara

de Azuqueca apoyan una moción del 
PP pidiendo más transparencia. En el 
caso de Azuqueca hay que recordar, 
además, que dos de los actuales con
cejales de Ciudadanos se escindieron 
del Partido Popular por desavenen
cias con la dirección provincial de Ana 
Guarinos y, sobre todo, por su enfren
tamiento con la actual portavoz del 
PP, Aure Hormáechea. Sin embargo, 
eso no parece importarles ahora, a 
juzgar por lo ocurrido en el último 
pleno del Ayuntamiento azudense, 
donde Ciudadanos se alineó con las 
tesis del Partido Popular.

Nadie sabe a estas alturas cuál es 
la postura de Ciudadanos en asun
tos como el trasvase Tajo-Segura o 
la vigencia del convenio sanitario 
con Madrid. Ciudadanos continúa 
haciendo filigranas con los partidos 
de izquierdas en un intento por apa
rentar progresismo. Pero tras seis 
meses de indefinición y apoyo cons
tante al Partido Popular, su progre
sismo y regeneracionismo son ya 
poco creíbles.

Gudadanos: Estos son 
nuestros principios, 
pero si no le gustan 
tenemos estos otros

> Abstenerse a la hora de votar 
en contra del fin del trasvase en 
Diputación y lucir un cartel de 
'No al trasvase en Azuqueca'

La moción presentada en Diputa
ción por los partidos de izquierdas 
para exigir el fin del trasvase Tajo- 
Segura no salió adelante porque 
Ciudadanos se alió con el PP para 
dejarla pasar. Sin embargo, en Azu
queca no dudaron en lucir un cartel 
con el "No al trasvase".

> Los dos concejales de 
Guadalajara votan diferente 
para ayudar a Román

Los principios de Ciudadanos son tan 
difusos que los dos concejales de la 
capital fueron capaces de votar di
ferente en la moción de la oposición 
que Solicitaba la publicación de la 
declaración de bienes de Román.

> Firman por la mañana el 
manifiesto de apoyo a la Plataforma 
de la Sanidad y se abstienen 
para apoyarlo por la tarde

Todos los partidos, excepto el PP, 
firmaron el manifiesto de apoyo 
a la Plataforma en Defensa de la 
Sanidad Pública. Horas después, 
los concejales de Ciudadanos en 
Azuqueca se abstuvieron.

El concejal de Ciudadanos de la capital, Alejandro Ruiz, increpado por la Plataforma 

de Afectados por la Hipoteca.

Varios miembros de Ciudadanos, entre ellos la concejala de Azuqueca, el de Guadalajara y la diputada 

provincial, posan con orgullo junto al presidente de la Diputación de Guadalajara, del PP.
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El PP cuela candidatos inhabilitados y premia 
a imputados y benefactores de familiares
El PP presentó al candidato de Cogolludo a pesar de estar inhabilitado por condena penal. Para el 
Senado apuesta por Sánchez-Seco, el político con más imputaciones de la historia de Guadalajara

El Partido Popular continúa tratando a los ciu
dadanos de Guadalajara como si fueran meno
res de edad. Utiliza el engaño para presentar en 
Cogolludo a un candidato inhabilitado y con

fía en Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco para 
encabezar la lista al Senado, a pesar de haber 
estado imputado por un delito urbanístico en 
Pastrana. En el PP se premia a quienes "barren

para casa". Repite de candidata la senadora Ana 
González, cuñada de la empresaria que dejó 
una concesión del Ayuntamiento de Guadalaja
ra sin abonar una abultada deuda.

El PP de Guadalajara presentó en Co
golludo un candidato a alcalde que 
se encontraba expresamente inhabi
litado para eilo por sentencia penal. 
El exalcalde de esta localidad y actual 
portavoz del Grupo Popular, Jaime de 
Frías, se presentó a la reelección en las 
pasadas elecciones municipales pese a 
estar condenado a dos años de prisión 
e "inhabilitación especial para el dere
cho de sufragio pasivo durante el tiem
po de la condena", según se recoge en 
una sentencia de la Audiencia Provin
cial de Madrid. De Frías ha sido conde
nado como responsable de un delito 
de apropiación indebida de más de

El candidato de Cogolludo 
del PP estaba condenado 
por apropiación indebida 
de más de 600.000 euros

600.000 euros por quedarse con el im
porte de billetes de avión que vendía a 
través de su agencia de viajes, en vez 
de entregarlo a las compañías aéreas. 
La sentencia fue recurrida, pero el Tri
bunal Supremo rechazó el recurso, por 
lo que es firme desde noviembre de 
2014. Los hechos se produjeron en no
viembre y diciembre de 2011, cuando 
ya era alcalde de Cogolludo por el PP. 
Lo más llamativo del caso es que Ana 
Guarinos, presidenta del PP provincial, 
parecía estar al tanto de la situación de 
su candidato.

Los escándalos parecen estar bien 
vistos en el Partido Popular de Gua
dalajara. No en vano, la lista al Senado 
para estas elecciones en nuestra pro
vincia la encabeza Juan Pablo Sánchez 
Sánchez-Seco. El hasta hace semanas 
subdelegado del Gobierno de Rajoy 
en Guadalajara es un viejo conocido 
de los Juzgados de la provincia, don
de ha tenido que acudir en diversas 
ocasiones a resolver diferentes cuitas. 
Ha tenido abiertas hasta siete impu
taciones ante la Audiencia Provincial, 
todas ellas por presunta prevaricación 
durante su etapa como alcalde de Pas
trana. Además, tras las pasadas elec
ciones municipales y autonómicas fue 
el responsable principal de manipular 
los datos erróneos que ofreció el Mi
nisterio de Interior, atribuyendo al PP 
la mayoría absoluta en la Diputación 
de Guadalajara.

Otra de sus compañeras de lista, la

Ana González, cuñada de la empresaria que no pagó al Ayuntamiento de Guadalajara, junto ai ex alcalde de Cogolludo, que concurrió inhabilitado 

a las elecciones, auspiciado por la presidenta provincial del PP, Ana Guarinos.

senadora Ana González, estuvo seña
lada la pasada legislatura por ser la 
cuñada de la empresaria que acumu
laba una abultada deuda con el Ayun
tamiento de Guadalajara. Deuda que 
finalmente no saldó al abandonar la 
concesión municipal que tenía adjudi
cada. Y siguiendo con los tejemanejes 
familiares a los que nos tiene acostum
brados el PP, llama poderosamente la 
atención que el marido de Ana Guari
nos, Ángel Recio, quien ocupa el pues
to de jefe de gabinete en la Subdele- 
gación del Gobierno de Guadalajara

Juan Pablo Sánchez 
Sánchez-Seco tuvo abiertas 
hasta siete imputaciones 

en la Audiencia

no haya cesado, como viene siendo 
habitual, al cesar Juan Pablo Sánchez 
Sánchez-Seco, el político al que ase
sora. El trío de candidatos al Senado lo 
completa Juan Antonio de las Heras. 
En su haber acumula méritos como el 
de haber recibido las reivindicaciones 
de los profesores despedidos por Cos
pedal con una "peineta". Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, a la salida de los Juzgados de la capital.
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Manifestación contra los trasvases que están vaciando los embalses de Entrepeñas y Buendía, el pasado 29 de noviembre.

El PP miente: siguen los trasvases con los 
pantanos por debajo de 400 hectómetros

Miles de personas salen a la calle para decir "No al trasvase" mientras la cabecera del 
Tajo apenas almacena ya 320 hectómetros cúbicos y se encuentra al 13%

Miles de personas salieron a la calle el 
pasado 29 de noviembre en Guadala
jara para protestar contra los trasvases 
que están esquilmando los pantanos 
de Entrepeñas y Buendía. La manifes
tación se produjo después del último 
envío de seis hectómetros cúbicos 
aprobado por el Gobierno de Mariano 
Rajoy tan solo tres días antes, pese a 
que los embalses de cabecera están 
apenas al 13% de su capacidad total.

La situación actual deja en eviden
cia que la expresidenta del Gobierno 
regional, María Do
lores de Cospedal, 
y los responsables 
del PP en Castilla-La 
Mancha y en Gua
dalajara mintieron 
al anunciar que no 
habría más trasva
ses cuando los pan
tanos de cabecera llegaran al límite de 
los 400 hectómetros cúbicos. La reali
dad es que entre ambos almacenan ya 
poco más de 300 hectómetros cúbi
cos, tras sufrir el continuo martilleo de 
derivaciones aprobadas mes tras mes 
por el Gobierno de Rajoy.

De hecho, Entrepeñas y Buendía se 
quedaron por debajo de 400 hectó
metros cúbicos a mediados del pasado 
mes de agosto. Sin embargo, el Gobier
no ha seguido acudiendo puntual a su 
cita con el trasvase y desde entonces 
ha aprobado el envío de otros 39 hec
tómetros cúbicos. El resultado es que 
los embalses de cabecera están cada 
vez más cerca de caer al 10% de su ca
pacidad, mientras la cuenca del Segura 
se encuentra por encima del 40%.

Lo único que ha cambiado en los 
últimos meses ha 
sido la actitud del 
nuevo Gobierno de 
Castilla-La Mancha, 
presidido por Emi
liano García-Page, 
que ha decidido re
currir todos y cada 
uno de los trasvases 

aprobados desde el mes de julio. En 
los cuatro años anteriores, Cospedal 
nunca recurrió un solo trasvase.

Al contrario, actuó como cómplice 
de las regiones de Valencia y de Mur
cia -y del propio Gobierno de España- 
para aprobar unas nuevas normas de

"No es sequía, 
es saqueo"

La manifestación convocada por la 
Plataforma Ciudadana de Perjudi
cados por el Trasvase Tajo-Segura 
reunió a miles de personas que 
expresaron su rotundo rechazo a 
unos trasvases que están dejando 
sin futuro a la comarca ribereña. Al 
grito de "no es sequía, es saqueo", 
denunciaron una "situación de SOS, 
que difícilmente se podrá revertir si 
no es con medidas urgentes y con
tundentes". De hecho, el último tras
vase ha afectado incluso al sistema 
de abastecimiento de la localidad de 
Sacedón, cuyo Ayuntamiento se ha 
visto obligado a prolongar de ma
nera urgente las tuberías que toman 
agua del embalse ante la continua 
bajada del nivel.

explotación del trasvase Tajo-Segura 
que priorizan los intereses de los re
gantes en detrimento de la cuenca 
del Tajo. Tanto es así que los últimos 
envíos de agua han sido aprobados 
directamente por la ministra de Agri
cultura y no se han conocido hasta 
que han sido publicados en el Boletín 
Oficial del Estado.

Propuesta de unidad 
Para hacer frente a esta situación, 
García-Page ofreció en las Cortes de 
Castilla-La Mancha una propuesta 
conjunta y "rotunda" a los grupos par
lamentarios de PSOE, PP y Podemos 
para la defensa del agua de la región. 
Tras calificar los últimos trasvases de 
"abuso y desvergüenza", porque "nos 
siguen quitando un agua que no hay", 
aseguró que "estamos a tiempo de 
llegar a un acuerdo" en clave regional 
"alcanzando así un compromiso "que 
es de hoy y que es para mañana". El 
presidente regional ha asegurado que 
esta sería la manera de que la oposi
ción a la derivación de agua a Murcia y 
Levante se mantenga "gobierne quien 
gobierne".

Los embalses están 
por debajo de 400 
hectómetros desde 
el mes de agosto
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El Gobierno 
regional 
terminará los 
regadíos de 
Cogolludo

Las obras han estado 
paradas durante los 
últimos cuatro años

El consejero de Agricultura, Francis
co Martínez Arroyo, ha anunciado 
que la primera inversión del Gobier
no de Castilla-La Mancha en materia 
de regadío será para culminar el pro
yecto iniciado en Cogolludo, "que ha 
estado cuatro años paralizado".

Martínez Arroyo hizo esta afirma
ción tras reunirse hace escasos días 
con la Junta Directiva de la Comu
nidad de Regantes, que lleva cuatro 
años reclamando la implicación del 
Gobierno regional en la finalización 
de las obras para empezar con la 
explotación del regadío en más de 
1.200 hectáreas de terreno. De he
cho, los agricultores ya han tenido 
que empezar a devolver los présta
mos que pidieron para sufragar su 
parte de la inversión, pero todavía 
no han podido hacer uso de las in
fraestructuras de riego. La situación 
había llegado a tal punto que inclu
so se habían iniciado los trámites de 
embargo por parte de las entidades 
bancarias.

"Los regadíos de Cogolludo son 
una obra prioritaria para el Gobier
no regional, porque hay que resol
ver este problema lamentable que 
tienen los agricultores de Cogollu
do, debido a que han pasado cuatro 
años en los que no ha habido abso
lutamente ninguna actividad, nin
gún gesto, ninguna inversión por 
parte del anterior Gobierno regio
nal", aseguró el consejero tras visitar 
la localidad.

Tres millones de euros 
La inversión de la Consejería ascen
derá a unos tres millones de euros, 
provenientes de los fondos del Pro
grama de Desarrollo Rural (PDR), y 
consistirá en arreglar la balsa "que 
lleva mucho tiempo hecha y tiene 
problemas por falta de uso", según 
explicó Martínez Arroyo. De hecho, 
había empezado a deteriorarse y 
ahora será necesario volver a gas
tar dinero en arreglarla debido a los 
cuatro años de abandono que ha 
sufrido el proyecto por parte del Go
bierno de Cospedal.

También se tramitarán las expro
piaciones pendientes para instalar 
el tendido eléctrico y se abonará 
lo que está pendiente de pagar. El 
objetivo de la Consejería es que en 
2016 quede totalmente resuelto el 
regadío de Cogolludo.

Cospedal abraza a Nacho Villa el día de su flamante nombramiento como director del ente público del que ha cobrado un sueldo millonario.

Nacho Villa gastó más de 
136.000 euros con tarjetas Visa
El exdirector de Radio Televisión de Castilla-La Mancha hizo compras de 
marcas exclusivas y también frecuentaba restaurantes y hoteles

El director de Radio Televisión de Cas
tilla-La Mancha nombrado por María 
Dolores de Cospedal, Nacho Villa, gas
tó más de 136.000 euros con dos tar
jetas de crédito Visa Oro que le fueron 
suministradas por el ente público, se
gún ha desvelado la Cadena Ser. Villa 
hizo numerosos cargos en restauran
tes, hoteles -algunos de ellos de lujo- 
y en locales de copas, pero también 
adquirió productos en tiendas de 
marcas exclusivas como Louis Vuitton 
o Salvador Bachiller. Ninguno de es-

Villa gastó cerca de 
5.000 euros en más de 

300 llamadas telefónicas 
a Hong-Kong

tos gastos fue fiscalizado ni fue objeto 
de control externo durante los cuatro 
años en que Villa estuvo al frente de la 
televisión autonómica, entre agosto 
de 2011 y julio de este mismo año.

Los cargos se extienden durante 
toda la semana, de lunes a domingo. 
En un solo restaurante de Toledo, gas
tó más de 1.000 euros, mientras que 
en otro pagó con la Visa más de 200 
veces. También hay pagos en restau
rantes con Estrellas Michelin, en para
dores nacionales y en hoteles de cin

co estrellas, como el Hilton de Toledo, 
donde abonó más de 4.500 euros.

Además, la Cadena Ser ha desvela
do también que gastó cerca de 5.000 
euros en más de 300 llamadas a un 
mismo número de Hong-Kong en 
los años 2012 y 2013, donde se loca

lizaba una de las dos corresponsalías 
creadas por Villa al acceder a la direc
ción de la televisión regional. A la otra 
corresponsalía, destacada en Bruse
las para informar sobre asuntos.de la 
Unión Europea, solo llamó dos veces 
en todo ese tiempo.

Garda-Page prohibirá el uso de 
tarjetas de crédito a cargos públicos

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha anunciado que su 
Gobierno aprobará con carácter inmediato un decreto para prohibir el uso de tar
jetas de crédito a todos los cargos públicos. "Hay que impedir las golfadas que es
tamos viendo que ha hecho Nacho Villa con una tarjeta de todos. Se ha acabado", 
aseguró tras conocer las informaciones que acreditan gastos de más de 136.000 
euros con tarjetas Visa Oro de la televisión autonómica, cargadas en hoteles, res
taurantes y compras de marcas exclusivas por el director de la televisión regional 
nombrado por Cospedal.

"Esto no va a quedar así", adelantó el presidente regional en un acto público en 
Guadalajara."Los ciudadanos de Castilla-La Mancha tienen derecho a saber hasta 
el último céntimo que se ha gastado Nacho Villa con el dinero de todos. Y lo van a 
saber. Los ciudadanos y, seguramente, también los tribunales. Es un problema de 
dignidad. Es un problema de salud pública. No hay derecho".

El presidente regional tiró de ironía para referirse al desmesurado gasto tele
fónico de Villa en llamadas a Hong-Kong, también conocido estos últimos días. 
"¿Pero qué noticia estaba pasando en Hong-Kong?", se preguntó. "Y mientras tan
to aquí quitando las becas de comedores escolares, quitando la gratuidad de los 
libros y cerrando hospitales. ¿Qué austeridad es esa?", remachó.
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García Salinas, rodeado de sus concejales y dirigentes del PSOE provincial, en el anuncio de su sentencia absolutoria.

Varapalo judicial al PP de 
Cabanillas en su acoso a Salinas
Sentencia absolutoria para el alcalde socialista, en el pleito que le 
interpuso el popular Jaime Celada por supuestas injurias y calumnias

El alcalde de Cabanillas, el socialista José García Sali- dictado una rotunda sentencia absolutoria que supone
ñas, ha sido absuelto de todos los cargos que el PP de un auténtico varapalo para el hoy portavoz del Grupo
la localidad, en la persona de Jaime Celada, pretendía Popular en el Ayuntamiento de Cabanillas, y alcalde
imputarle. El juez de lo Penal del 1 de Guadalajara ha cuando se inició este proceso, Jaime Celada.

La sentencia, de fecha 27 de noviem- 
*** bre de 2015 -y que fue dictada tan sólo 

8 días después de la celebración del 
juicio oral-, deja claro que el socialista 
José García Salinas ni injurió ni calum
nió al popular Jaime Celada cuando, 
en una rueda de prensa convocada 
en octubre del año 2013, el entonces 

t?*- portavoz del Grupo Socialista denun
ció unas posibles irregularidades co
metidas por el entonces alcalde de 
Cabanillas, en un proceso de selección 
de personal. Un caso que, hay que 
recordarlo, la Fiscalía de Guadalajara 
denunció como un posible delito de 
prevaricación

Ahora, el juez es tajante en su sen
tencia, y dice literalmente que "nin
guna de las expresiones que se con
tienen en el escrito de denuncia o en 
el de acusación pueden ser conside
radas como constitutiva de delito al
guno". Ajuicio del magistrado que ha 

—, dictado la sentencia absolutoria, las 
declaraciones qufe realizó Salinas fue
ron "expresiones de un escaso o casi 
nulo poder injurioso o calumnioso, di- 

' chas por el denunciado en su calidad 
del portavoz del Grupo Socialista de 
Cabanillas del Campo en el más puro y 
entendible ejercicio de su libertad de 
expresión y de la crítica política".

Es más, en su sentencia, el ma
gistrado recuerda que el proceso de

selección de la plaza de Vicesecre- 
terio-lnterventor del Ayuntamiento 
de Cabanillas (y que originó las de
claraciones de Salinas) fue "objeto de 
fiscalización por medio de denuncia 
interpuesta por parte de la Fiscalía de 
Guadalajara, que encontró indicios de 
irregularidad en la actuación del hoy 
denunciante, al menos para iniciar un 
procedimiento penal. Hechos que evi
dencian la posibilidad cierta de la exis
tencia de alguna irregularidad en este 
proceso de selección".

El alcalde de Cabanillas, acompaña
do de dos de sus concejales (Luis Blan
co y Mari Carmen Martínez), así como 
del secretario provincial y el secretario 
de Organización del PSOE provincial, 
comparecía el pasado jueves en rueda 
de prensa para mostrar su satisfacción 
por una sentencia que pone fin a más 
de dos años de un lentísimo proceso 
de instrucción que el PP, y algunos de 
sus medios afines, han utilizado para 
atacar el honor y la imagen del hoy 
primer edil. "Esta nunca fue una de
nuncia cualquiera, jamás trataron de 
esclarecer la verdad. Esta fue una ope
ración orquestada por el PP para man
char mi honor y el de mis compañeros. 
Han estado dos años atacándome en
lo personal, buzoneando periódicos 
y panfletos en los que se ponía en 
cuestión mi honorabilidad, y he sido

sometido a una pena de banquillo, co
ordinada mediática y políticamente", 
señalaba Salinas en su comparecencia 
de prensa en Guadalajara.

Celada y su abogado 
El ahora alcalde denunció además que 
en este tiempo, y hasta el día antes 
del juicio oral, Celada tuvo de aboga
do defensor a un letrado del Ayunta
miento. "Voy a investigar si Celada ha 
usado fondos del Ayuntamiento para 
pagarse su defensa, y si es así, le voy a 
exigir que devuelva a las arcas munici
pales hasta el último céntimo. De mo
mento, a mí ya me ha costado más de 
12.000 euros de mi bolsillo defender 
mi honor", recordaba García Salinas,

Salinas asegura que 
investigará si Celada usó 
fondos del Ayuntamiento 
para pagarse su defensa

quien también aprovechó la ocasión 
para anunciar que tomará medidas 
legales contra algunos medios de co
municación financiados por el PP, que 
difundieron que estaba imputado por 
delitos que ni siquiera figuraban,en el 
escrito de acusación, y que se negaron

El PP buzoneó un panfleto 
con Salinas en el Juzgado 

hace pocos días, sin 
esperar a la sentencia

a rectificar sus informaciones cuando 
fueron requeridos a eilo.

Hay que señalar que, en el colmo 
de la desesperación, hace pocos días el 
PP local volvió a buzonear un panfleto, 
ilustrado con una gran foto de Salinas 
a la salida del juicio que le interpuso 
Celada, y que se celebró en vista oral 
el pasado 19 de noviembre. Los popu
lares de Cabanillas ni siquiera tuvieron 
la prudencia de esperar a conocer la 
sentencia: Convenía más volver a sem
brar dudas, no fuera a ser que al final 
perdieran el pleito, como ha ocurrido.

A juicio del dirigente socialista, 
estas actitudes del PP cabanillero tra
taban de evitar, primero, que él fue
ra candidato del PSOE a la Alcaldía, y 
segundo, que fuera investido alcalde. 
En ese sentido, el alcalde cabanillero 
tuvo palabras de agradecimiento para 
sus compañeros de partido, y para las 
direcciones provincial y regional del 
PSOE, "que siempre creyeron en mi 
inocencia". También quiso agradecer 
expresamente a los partidos "Vecinos 
por Cabanillas" e Izquierda Unida que 
le dieran su confianza en la investidu
ra, y no se sometieran "a las presiones 
de quienes trataban de utilizar esto 
para desacreditarme".

"Detrás de un político hay una per
sona, compañeros, amigos y una fami
lia. ¿Quién me devuelve el sufrimiento 
vivido? Mi abuela falleció hace unos 
meses sin saber que su nieto era ino
cente de lo que le acusaban", dijo tam
bién, emocionado, el actual alcalde 
cabanillero.

Por su parte, el secretario provincial 
del PSOE, Pablo Bellido, ha asegura
do que el Partido Socialista "siempre 
supo que esto era una campaña difa
matoria lanzada por el PP, amparados 
en medios de comunicación compra
dos y en otros poderes del Estado". 
"¿Cómo ha llegado este proceso hasta 
aquí? ¿Cómo es posible que haya ha
bido dos años de instrucción? ¿Cómo 
no se archivó en 24 horas, a pesar de 
las reiteradas peticiones de la Fisca
lía?", se preguntaba Bellido. "¿Quién 
borra ahora el dolor causado? ¿Quién 
le repone del sufrimiento? ¿Van a bu
zonear la sentencia absolutoria en sus 
medios de comunicación afines? Esto, 
sin duda, es una imagen de lo que ha 
supuesto el cospedalismo en estos úl
timos cuatro años", aseguraba también 
el secretario provincial socialista, quien 
zanjaba: "Hoy estamos muy contentos 
con esta sentencia, pero no vamos a 
olvidar nunca lo que ha pasado".

Bellido, finalmente, ha lamentado 
que un caso como este se haya dila
tado durante dos años, mientras que 
"nadie juzga la presunta financiación 

■ ilegal del PP regional con los 200.000 
euros de la limpieza de Toledo, o la de
rivada guadalajareña de Luis Fraga con 
la Gürtel".
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Impuestos y tasas 
municipales bajarán 
en Azuqueca un 0,9 
por ciento en 2016

El Ayuntamiento de Azuqueca ha apro
bado la modificación de las ordenanzas 
fiscales de cara al próximo ejercicio, 2016.
El alcalde, José Luis Blanco, ha asegurado 
que, como es habitual, la actualización 
se hace tomando como referencia el IPC 
interanual de septiembre, "que ha sido en 
esta ocasión negativo, el menos 0,9 por 
ciento, lo que significa que los ciudadanos 
de Azuqueca van a seguir disfrutando en 
2016 de una baja presión fiscal, van a ver 
como bajan los impuestos y tasas locales, al 
tiempo que se garantizan los recursos del 
Ayuntamiento para seguir prestando los 
mejores servicios".

El equipo de Gobierno socialista ha cum
plido también otro de sus compromisos, el 
de rebajar el gravamen del Impuesto sobre 
los Bienes Inmuebles (IB!) en cuanto el Go
bierno de Rajoy lo permitiera. En Azuqueca 
se reducirá desde el 0,59 al 0,57, de modo 
que "todos los vecinos pagarán menos por 
este impuesto en 2016 de lo que pagarían 
de no aprobar esta rebaja". Asimismo, Blanco 
ha adelantado que el Ayuntamiento ha ini
ciado contactos con el Catastro para solicitar 
la revisión de los valores catastrales en el 
municipio. "Los datos están desfasados", ha 
señalado el alcalde, que ha explicado que 
la "actualización a la baja, a través de esa 
revisión catastral, que el equipo de gobierno 
quiere que esté lista en 2017, beneficiaría a 
todos los ciudadanos".

Nueva iluminación y 
campaña de comercio
El Ayuntamiento colabora con Acepa en distintas iniciativas 
destinadas a incentivar la actividad económica en Azuqueca

Azuqueca de Henares comienza a pre
pararse para celebrar la Navidad y, desde 
el pasado domingo, 29 de noviembre, 
las calles del municipio ya están adorna
das con una nueva iluminación. "Hemos 
apostado por la eficiencia energética y 
un diseño más cálido y actual", explica el 
alcalde, José Luis Blanco. "Pretendemos 
que el ambiente navideño se extienda 
por toda la ciudad para que los vecinos 
y vecinas se animen a salir a la calle, a 
pasear, a realizar sus compras sin salir 
del municipio y, de este modo, favorecer 
la actividad económica de Azuqueca", 
añade el primer edil. El Ayuntamiento, 
en colaboración con ACEPA, está desa
rrollando un Plan de Dinamización del 
comercio local. Está previsto que la ilu
minación se siga extendido en los próxi
mos años por más zonas de la ciudad.
La campaña "Buscando a Keka" fomenta ________________________
también la dinamización comercial. Iluminación en la plaza del Ayuntamiento.

Un nuevo polígono permitirá 
seguir creando empleo en Azuqueca
El presidente García-Page se comprometió a apoyar el proyecto, así 
como a impulsar la construcción de un nuevo teatro-auditorio

El compromiso del Gobierno de Emiliano García-Page con Azu
queca es contundente. El pasado 24 de octubre Azuqueca aco
gió la sesión del Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha. 
Una ocasión histórica para Azuqueca, en la que, por primera

Emiliano García Page se ha compro
metido a reestudiar el proyecto, de 
construcción de un Teatro-Auditorio 
en Azuqueca de Henares, cuyo pro
yecto fue abandonado por el Gobier
no del PP. El presidente de la Junta 
destacó en su visita a Azuqueca el vo
lumen de población del municipio y 
su dinamismo cultural. Dos cuestiones

vez, se reunían en la ciudad el presidente y todos los consejeros 
y consejeras. Entre los anuncios de García-Page, el impulso al 
nuevo polígono industrial, en el que ya trabaja el Ayuntamiento 
azudense, y la recuperación del proyecto del teatro-auditoria

ñalaba la importancia de rentabilizar 
al máximo las condiciones geoestra- 
tégicas y competitivas de la localidad. 
El alcalde azudense, José Luis Blanco, 
agradecía la "receptividad" del Eje
cutivo regional a los proyectos y las 
necesidades planteadas por el Ayun
tamiento "después de cuatro años de 
abandono por parte del PP".

que subrayan la necesidad de un nue
vo espacio escénico en el municipio.

El presidente de Castilla-la Mancha 
anunció también la firma de un pro
tocolo por parte del gobierno regional 
para el desarrollo de suelo industrial en 
Azuqueca de Henares. Emiliano García 
Page destacaba la "potencialidad de 
Azuqueca para atraer empresas" y se-

Compromiso con la red de asociaciones que 
dinamiza la vida de Azuqueca de Henares
Las 33 asociaciones del municipio que van a disponer hasta septiembre de 2016 de un local 
municipal para realizar sus actividades firmaban hace escasas semanas los convenios de 
responsabilidad con el Ayuntamiento."Renovamos nuestro compromiso de colaboración 
con estos colectivos que tejen la red colaborativa sobre la que hacemos la mejor Azuqueca 
del futuro", señalaba el alcalde, José Luis Blanco, que felicitaba a las asociaciones "por su 
trabajo y por su implicación". Este curso, son cinco las asociaciones nuevas que se han incor
porado a este programa municipal de cesión de espacios por el que el Ayuntamiento pone 
a disposición de los colectivos distintos despachos ubicados en El Foro, el Centro de Ocio Río 
Henares o la calle La Flor.

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha, con el presidente García-Page, se reunió por primera vez en Azuqueca.
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García-Page blinda Castilla-La 
Mancha contra el "fracking"
El Consejo de Gobierno prepara una ley que dejará sin efecto el permiso 
otorgado por Rajoy para aplicar esta peligrosa técnica en Guadalajara

El Gobierno de Castilla-La Mancha 
aprobará una ley para impedir la prác
tica del "fracking" en la región, una 
agresiva técnica de extracción de hi
drocarburos que entraña serios riesgos 
para la salud y para el medio ambiente. 
Esta nueva normativa tiene una espe
cial significación para Guadalajara, des
pués de que el Gobierno de Mariano 
Rajoy autorizase en 2013 el denomina
do proyecto Cronos, que afecta a cerca 
de 20.000 hectáreas de una decena de 
municipios situados en el entorno de 
Sigüenza y de Alcolea del Pinar.

La aprobación de esta regulación 
para blindar Castilla-La Mancha contra 
el "fracking"fue un compromiso mani
festado antes de las elecciones por el 
presidente regional, que se ha concre
tado ahora en un Consejo de Gobierno 
al que asistieron representantes de las 
diferentes plataformas contra el "frac
king" surgidas en la región, entre ellas 
la formada en Guadalajara, que ha sido 
de las más activas.

Permisos antiguos sin vigencia 
La nueva ley creará un marco muy 
restrictivo "que hará imposible la prác
tica de esta técnica" en toda la comu
nidad autónoma, según ha explicado 
el consejero de Agricultura, Francisco 
Martínez Arroyo. "Será una legislación

Reunión del Consejo de Gobierno con los representantes de las plataformas contra el "fracking".

muy avanzada, probablemente la más 
moderna de España", y afectará tanto 
a nuevos proyectos como a los per
misos ya concedidos, que dejarán de 
tener vigencia. "Lo que hacemos es 
prevenir, mejor que curar, y lo que ha 
hecho Castilla-La Mancha es ponerse 
del lado de la prudencia", ha agregado 
el consejero.

El Gobierno regional ha tenido muy 
en cuenta la contestación social lide

rada por las plataformas ciudadanas, 
que fueron ignoradas durante la an
terior legislatura presidida por María 
Dolores de Cospedal. "Está haciendo 
lo que es obligación de los gobernan
tes: que es escuchar al pueblo y hacer 
las leyes pertinentes para que lo que 
dice el pueblo se haga realidad", ha 
afirmado el portavoz del Plataforma 
contra el Fracking de Guadalajara, Ja
vier López.

¿Qué es el proyecto 
Cronos y cuáles 
son los riesgos 
del "fracking"?

El proyecto Cronos fue autorizado 
por el Gobierno de Mariano Rajoy 
en mayo del año 2013. Afecta a una 
superficie total de 97.000 hectáreas 
de Guadalajara y de Soria, de las 
que casi 20.000 están en nuestra 
provincia. Estos terrenos se encuen
tran repartidos entre una decena 
de municipios, en el entorno de 
las localidades de Sigüenza y de 
Alcolea del Pinar, y están situados 
dentro de la Red Natura 2000. En , 
ellos tiene su nacimiento el río Taju- 
ña, que abastece a más de 25.000 
vecinos de la provincia.

Productos tóxicos 
El "fracking", o fractura hidráulica, 
es una técnica de extracción de gas 
atrapado en la roca mediante la 
inyección en el subsuelo de agua a 
alta presión, mezclada con arena y 
sustancias químicas. Para ello, se 
perforan hasta cuatro pozos por 
kilómetro cuadrado, lo que inutiliza 
grandes superficies de terreno. Uno 
de los principales riesgos asociados 
es la contaminación de los acuíferos 
subterráneos por productos tóxicos.

Nueve meses después, 
el parador de Molina no 
tiene aún ni cimientos
El PP organizó un acto de colocación de la primera piedra en 
el mes de marzo, pero después se olvidó del proyecto

Cuando han transcurrido ya nueve me
ses desde la colocación de la primera 
piedra, el parador de Molina de Ara
gón sigue sin hacerse visible. Tanto es 
así que a estas alturas ni siquiera están 
terminados los cimientos.

Los trabajos apenas han avanzado en 
todo este tiempo, y sobre el terreno la 
actividad brilla por su ausencia, como 
pueden comprobar diariamente los ve
cinos de la localidad y de toda la comar
ca. A punto de acabar el año, tan solo 
hay zanjas en el lugar donde el ministro 
de Industria, José Manuel Soria, y la en
tonces presidenta de Castilla-La Man
cha, María Dolores de Cospedal, anun
ciaron el pasado mes de marzo que iba 
a estar el parador de turismo. Desde 
que se hicieron aquella foto poco antes 
de las elecciones autonómicas y muni

cipales, no se ha visto por allí más que 
una solitaria excavadora, y tampoco 
ha vuelto a poner los pies ningún res
ponsable del PP hasta que ha llegado 
una nueva convocatoria electoral y el 
delegado del Gobierno en Castilla-La 
Mancha se acercó para posar ante las 
cámaras junto a una parcela vacía.

Ramón Aguirre no ha vuelto 
El que no ha ido ni una sola vez en los 
últimos cuatro años ha sido el presi
dente de la Sociedad Estatal de Parti
cipaciones Industriales (SEPI), Ramón 
Aguirre, pese a que se comprometió 
en enero de 2012 a dar cuenta cada 
seis meses de la evolución del proyec
to parador. Aguirre, que asumió ese 
cargo tras ser elegido como diputado 
por el PP de Guadalajara en noviembre

Estado actual de la parcela del parador, nueve meses después de la primera piedra.

de 2011, vuelve a estar ahora en la can
didatura de este partido para las elec
ciones del próximo 20 de diciembre. 
Tras cuatro años de parálisis total, el 
PP aprobó un proyecto "mutilado", con 
apenas una veintena de habitaciones y 
sin los servicios complementarios que 
podíar> hacer competitivo el parador,

como un spa y una piscina cubierta. 
Sin embargo, apenas redujo el coste. 
Frente a los 30 millones de euros pre
supuestados en el verano de 2011 para 
un parador con 80 habitaciones, ahora 
serán necesarios 20 millones de euros, 
aunque el número de habitaciones se 
ha quedado en la cuarta parte.
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El legado del PP: cuatro años de recortes, 
represión y corrupción en imágenes

La pesadilla deja incontables víctimas e injusticias. Esta es solo una pequeña muestra 
de lo que han hecho con España y con Guadalajara en cuatro años de poder abusivo

"estoy agradecido por el apoyo que 
personalmente siempre rae 

has dado. Un abrazo fuerte, Luis"

. 18/8'/ 2013 23

r . "Luis, lo entiendo, se fuerte. Mañana te 
~  llamaré"

Arriba, los "ciudadanos ejemplares"y poderosos de la amnistía fiscal a los defraudadores. 
Abajo, los damnificados: millones de trabajadores pobres por la reforma laboral y desahuciados.

"Qué se jodan"
La presidenta del PP de Guadalajara, Ana Guarinos, dedicaba esa 
"delicada" expresión a quienes protestaban por los recortes sanita
rios y los despidos de Cospedal en Molina de Aragón.
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Dependientes abandonados a su suerte.

Tomaron Guadalajara como su cortijo
El PP ansia volver a la España de "Los santos inocentes". Cospedal cerró el In
fantado a la ciudadanía y ordenó que se cobrara entrada. Pero en octubre de 
2014, teniéndolo cerrado, no se cortó en montar una fiesta privada del PP en 
el Patio de los Leones hasta altas horas de la madrugada. Incluso hubo que 
reponer el vino. No pensaban, mientras celebraban la juerga, en las víctimas 
de sus recortes. Pacientes en los pasillos durante horas.

Más chulería y represión
Juan Antonio de las Heras, senador del PP y que repite como candidato el 
próximo 20 de diciembre, dedicó este gesto a los profesores y maestros que, 
en septiembre de 2011, protestaban por los recortes de Cospedal contra la 
escuela pública. Su partido nunca le desautorizó.

Cuatro años después, a cinco de los docentes que defendían la escuela públi
ca de los ataques que ya había comenzado Cospedal en Castilla-La Mancha 
y poco después empezaría Rajoy en toda España, les piden cuatro años de 
cárcel por aquellos hechos.

Miles de trabajadores públicos despedidos de forma arbitraria. Enfermos a los que se negaba la medicación que podía salvarles. Educación solo para quien pueda pagarla.
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FOTO DENUNCIA
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente y 
nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info)

> Si no fuera porque es demasiado triste, cualquiera podría tomarse esto como una broma de mal gusto. 
Quizá no haya mejor imagen para resumir lo que la gestión del PP ha significado para el Casco Antiguo.

taire: "Hemos adaptado la formación a las necesidade

icio » Destacados * 61 PP reafirma en yulve de Sorbe su 
ompromiso con todos los pueblos de Guadalajara

> El PP sigue aplicando la ley del embudo respecto a las normas: 
Lo ancho para ellos y lo estrecho para el resto de los ciudadanos.

EL PP REAFIRMA EN GALVE DE SORBE 
SU COMPROMISO CON TODOS LOS 
PiiFRi n<; ni miflnfli nirtRA _______

> Otra del PP: la web del Ayto. Galve 
dando publiddad a sus actos políticos.

¥
LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER

.

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 
encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y 

provincia de Guadalajara. Colabora mencionándonos para 
denunciar algo o hacer llegar tus impresiones (@laCalleGu):

M angurrino :.'<hu¡opiitiio 18h

Hola PopularesCLM @ppcim vais a 
darnos explicaciones??

prnotic ias gpmotkias

Hasta 136 000 S gastó Nacho Villa de una tarjeta 'black' que pagó Castilla- 

La Mancha Televisión r  prnoticlas.com/pertodlsmo/201...

Concejal liberado < wmcoelecbun 15 h
Lo del slogan del PP estas elecciones "ESPAÑA EN SERIO" es para 
reconocer que lo de estos 4 años ha s(do todo una cofla?

Pena La Recesión I .iHeceunnGU 19h

•>AhoraGuada (S-P¡ngulnoCloaca @chulopirulo @CondeRoman_ones 
v 'Ankerton «  carnicoslectron tgguadanistan ©GuadaNiusitOVE

4 El P ingüino .¡PinguinoCtaxa 13nov,
Son modestos en ti i)PodemosGuada. Con su modestia se han 
quedado sin candidata "de la centralidad"

Podemos Guadalajara gPodnniosüuads

@ARREBC)L_ARP ©AhoraGuada el partido con verdaderas opciones de 
camoio es ©podemosguada por ello hay que concentrar él voto ahí

ELECCIONES A CORTES GENERALES 2015 SENADO GUADALAJARA
Doy mi voto a los candidatos señalados con una:

(Recuerde que puede votar a un máximo de 3 candidatos en total, de la rnisma o distinta candidatura) 
(Cualquier alteración en la papeleta determinará la nulidad del voto)

N“ de 
Orden

2 PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL (PSOE)

X
PSOE

X

X

Riansares Serrano Morales 

Aurelio Zapata Simón 

Sara Martínez Bronchaio

un futuro
PARA LA MAYORÍA VOTA PSOE

ELECCIONES A CORTES GENERALES 2015
DIPUTADOS/AS
GUADALAJARA

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
(PSOE)

María Luz Rodríguez Fernández.' 
Ignacio José Andarías Moriñigo. 
María Susana Alcalde Adeva.

Suplentes

Vanesa Trenado García.
Tomás Dalmacio Gómez Esteban. 
Mercedes López Navarro.

PSOE
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